Кут Хуми

Ольга Сердюк

**62**

(14) **Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мория Синтез Мудрости/Истины Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Свет Синтез Прамудрости/Праистины Изначально Вышестоящего Отца

Метагалактическая Высшая Школа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Синтез Полномочий совершенствИзначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владимир Синтез Имики/Имического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клавдия Синтез Праимики/Праимического пратела Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Имической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Синтез имической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Алан Синтез огня мудрости/ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Илария Синтез огня прамудрости/ИВДИВО-пратела прамудрости Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Мудрости Изначально Вышестоящего Отца

Синтез частности мудрость Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Философский синтез

Имический синтез

Частная мудрость

***ИВДИВО: 30 архетип огня - 62 архетип ИВДИВО новой эпохи.***

***Изначально Вышестоящий Владыка Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.***

***ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.***

***4 ивдиво-полномочие совершенств (1 день) и четвёртое полномочие совершенств Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.***

***МИД: Синтез Архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца.***

***Империомы Изначально Вышестоящего Отца.***

***МС: Огненная эпоха 62 архетипа ИВДИВО.***

***Синтез империомов каждого.***

***64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезной Мудрости.***

***64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенная Полномочность.***

***64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Владыки.***

***64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Гравитации Огня.***

***16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Владыки 4-х видов Учителя.***

***4/16 миров новой эпохи каждого. Синтезный тонкий Мир 4-х видов Учителя.***

***ИВДИВО-развитие иерархизаций синтеза 4-х видов Учителя.***

***Иерархия: 1024 синтез-аппаратов 4-х видов Учителя.***

***Архетипическое Сердце: 30 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.***

***Архетипический Разум: 30-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум.***

***Четвёртый курс Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца***

**ПРАКТИКИ**

05-08 марта 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург

Оглавление

[**Практика-тренинг 1.**Стяжание Синтеза тез 62 Синтеза ИВО в познании тезности Философа Синтеза ИВО. Стяжание Вития Истины, Мудрости ИВО в ядра Синтеза. Стяжание Синтеза Огней 256-ричной Мудрости ИВО 14-архетипично 3](#_Toc98294505)

[**Практика-тренинг 2.** Действие с тремя парами Аватаров Синтеза стандарта 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 6](#_Toc98294506)

[**Практика 3.** Стяжание Истины Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипично, 4-го полномочия совершенств и ивдиво-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ивдиво-иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца 14](#_Toc98294507)

[**Практика 4.**Стяжание Архетипического Меча Истины с фиксацией Нового Света, Духа и Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца с 8-ричным ростом мастерства применения Меча от Человека до Отца в разработке стилистики 16-рицей ИВДИВО реализации 17](#_Toc98294508)

[**Практика 5.**Стяжание роста и накопления Мудрости философскости Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя Синтеза, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца во Внутренний мир каждого. Стяжание 4.398.046.511.104 Истины 4.398.046.511.104-рицы Цельных частей Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Бытия 22](#_Toc98294509)

[**Практика-Тренинг 6.**Преображение прямой концентрацией Ядра 62 Синтеза ИВО в зале 62 Синтеза здания Синтеза ИВДИВО ИВАС Кут Хуми. Действие с Книгой Синтеза ИВО ракурсом 62 Синтеза ИВО и части Истина в зале Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО. Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза 28](#_Toc98294510)

[Процесс, когда Огонь и Синтез Кут Хуми развёртывается из части Истина 28](#_Toc98294511)

[Корректировка субъядерности, ядер Синтеза, огнеобразов, восприятием направляющего вектора Синтеза и Огня ИВАС Кут Хуми Фаинь 29](#_Toc98294512)

[Действие в зале 62 Синтеза ИВО здания Синтеза ИВДИВО в экополисе ИВАС Кут Хуми Фаинь 29](#_Toc98294513)

[Действие с Книгой Синтеза на этаже Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО 31](#_Toc98294514)

[Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза 32](#_Toc98294515)

[**Практика 7.**Стяжание четвёртого Полномочия Совершенств концентрируя собою 30-Архетипичность Изначально Вышестоящего Отца 34](#_Toc98294516)

[**Практика 8.** Итоговая 37](#_Toc98294517)

**1 день 1 часть**

**03:00:29-03:26:15**

# Практика-тренинг 1.Стяжание Синтеза тез 62 Синтеза ИВО в познании тезности Философа Синтеза ИВО. Стяжание Вития Истины, Мудрости ИВО в ядра Синтеза. Стяжание Синтеза Огней 256-ричной Мудрости ИВО 14-архетипично

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Д/К. Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Развёртываем и раскрываем Синтез, вспыхивая Однородным Синтезом каждым из нас Учителем Синтеза курса Синтеза – 4 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаем 64 Инструмента и, вспыхивая Синтезом 64-х Инструментов в каждом из нас, оформляясь формой, оформляя этот Синтез каждым из нас формой Учителя Синтеза, настраиваемся на течение 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем каждым из нас, настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми, который развёртывает нам этот Синтез. Проникаясь Синтезом, концентрируем его каждым из нас, возжигаясь им и разгораясь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, вспыхиваем Я Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза Фаинь 62-м Синтезом, устремляясь в зал Аватаров Синтеза на 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельность, координируясь, прямо, с этим Синтезом и Условиями зала, переходим в зал. И становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями Синтеза 4 курса Синтеза 62-м Синтезом, который мы уже наработали, напахтали каждым из нас предыдущими тематиками Синтеза и предварительными вхождениями каждого из нас и в целом командой в 62-й Синтез. Становимся командно, но при этом каждый один на один пред Аватаром Синтеза телесно Учителем Синтеза, настраиваясь на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, разгораемся этим Синтезом и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть тематики 62-го Синтеза Условиями 62-го Синтеза и стяжаниями 62-го Синтеза в росте каждого из нас Учителем Синтеза концентрацией Истины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, разгораясь, раскрываясь, мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, входя в выражение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всём том объёме, качестве, глубине Синтеза и концентрации Синтеза, который Аватар Синтеза Кут Хуми направляет сейчас каждому из нас. Входим, возжигаемся, раскрываемся этим Синтезом, готовясь к дальнейшему действию.*

*О.С. Два момента: первый – мы включаемся в явление ракурсом действия 14-ю архетипами. Вот просто внутри в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в Синтезе двух видов Синтеза – Синтез Синтезе и Синтез Прасинтезе Изначально Вышестоящего Отца переключаемся на Синтез 14-архетипическое состояние, явление, глубину Синтеза в каждом, проникаемся. То есть, не отчуждаясь, ищем внутри плотность роста 14-ти архетипического заряда Синтеза в нас. То есть, такое си-ивдивное действие. То есть, любые контексты Мудрости, тем, подходов, переключений пробуем внутри перевести на 14-й архетип действия, чтобы философский подход был 14-архипичный внутренний Императив, Синтез внутренних Импераций, как процессуальности действий Синтеза, втёк, встроился, организовался 14-ричным уровнем Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Адаптируемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся большей Учительской телесностью – вот второй момент, что нужно было сделать. Возжигаем и активируем Синтез 62-го Синтеза ракурсом всех Инструментов Учителя Синтеза в каждом из нас от Совершенной Способности до Совершенной Отцовскости 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Даже, если вы по порядку не помните Инструменты, вопрос 64-ричного Синтеза, который включается автоматически стандартом, просто Я Есмь Синтез, проникаюсь, вхожу, углубляю тем самым себя мотивирую, то есть, внутри ставлю цели, в активации возожжённости.*

*И далее я активирую, каждый из нас, Огонь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, активируется в каждом из нас в Учителе Синтеза, действующими ядрами Синтеза. Вот у нас 61-й Синтез, берём базово 61-но ядро Синтеза в каждом из нас, если у вас их больше – в большем количестве, если меньше – в меньшем количестве. Просто возжигаемся ядрами Синтеза пред Кут Хуми Фаинь, как получается, как понимаете. Далее в этой возожжённости ядрами Синтеза, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ядрами Синтеза синтезируемся. Вот 61-но ядро внутри меня, 62-е – формирующееся, синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в цельности явления такого-то количества ядер Синтеза и просим преобразить каждого из нас и синтез нас действующими ядрами Синтеза, стяжая 62 вида среды в ядра Синтеза Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Такая среда обучения Синтезом исходит из ядер Синтеза. Прям погружаемся, чтоб вокруг вас была среда, ну грубо говоря, максимального комфорта, чтобы для наших с вами взрослых состояний Учительства Синтеза нарабатывалась, напахтывалась, было в витие внутреннего обучения у Кут Хуми Фаинь. И соответственно, стяжаем концентрацию 62-х видов Огня, развёртыванием ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца фактически в каждом из нас, да. Хорошо.*

*Проникаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в то количество ядер Синтеза, которое действует внутри вас, возжигаемся в ИВДИВО каждого цельностью Синтеза и Огня, пройденных объёмов Синтеза собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняемся Синтезом и учимся быть в концентрации Синтеза не из вне идущего на вас, а изнутри действующего в каждом из нас Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь только поучиться, как сказать, сама формулировка мыслеобраза есть, вам надо просто поучиться, то есть, сложиться акцентом на то, что получается у вас сейчас.*

*Открываемся ядрами Синтеза, заполняемся, собственно, самим Синтез Синтезом сами, как это видите, понимаете, как это получается. И мы заполняемся Синтезом в этих ядрах Синтеза для того, чтобы подготовиться к Истине, и Истина родилась, оформилась, была стяжена нами, как явление цельности в каждом из нас.*

*И мы вспыхиваем вот этой формулировкой, формирующейся, напахтываемой, обновляющейся Истины в каждом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Из зала Аватара Синтеза Кут Хуми переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Попробуйте больше собраться у Аватара Синтеза Кут Хуми, вот впитать всё то, что Владыка Кут Хуми дал нам, чтобы оно не оставалось в сфере Синтеза, а зафиксировалось конкретно на каждого, и вы вошли в это явление. Вот такой, тоже, не стандартный взгляд. И в большей степени открываясь, действовали тем Синтезом, который Владыка Кут Хуми зафиксировал на вас ядрами Синтеза, темами, тезами, плотностью рождающейся Истиной, концентрированностью видов сред, видов Огней.*

*Переходим к Изначально Вышестоящему Отцу в Си-ИВДИВО Метагалактике 17.179.869.185 Синтез-ивдиво-цельности, становимся однородной телесностью Учителя Синтеза, взаимопроникаясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая его, впитываем собою, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в исполняемом Синтезе каждого из нас с Отцом.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемся в форме Учителем 62-го Синтеза пред Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез тез 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом Учителя Синтеза в познании тезности Философа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Философским Синтезом и возжигаем Философский Синтез, как подготовку Философа в каждом из нас тезами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И фактически вот в зале пред Отцом всё наше тело отражает Бытиё, концентрацию, практику, как это назовёте – ваш вопрос, реагируемости на Изначально Вышестоящего Отца действующим Синтезом, тезами, темами, действием Синтеза на каждого из нас. Вот просто даже отреагируйте, каким Синтезом вы выражаете Изначально Вышестоящего Отца. Даже Владыка Кут Хуми поправляет, говорит: «Задайтесь вопросом, вы Есмь какой Синтез Отца? Пятый, двадцатый, двадцать второй, тридцатый, сорок девятый, шестьдесят первый, шестьдесят второй Синтез? Какой Синтез Изначально Вышестоящего Отца в вас внутри физически реализован, адаптирован или реализуется?» Можете даже для проверки внутри запросить или идентифицировать, расшифровать: какой Синтез Отца вы Есмь.*

*Проникаемся, возжигаемся синтезфизичностью явления Изначально Вышестоящего Отца и вот вспыхиваем в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в особенности каких-то исполнений уже, Имическим телом и Частной Мудростью, прося Изначально Вышестоящего Отца вскрыть, развернуть, сакцентировать, выработать Имический Синтез и Огонь. Имический. Синтезом Частной Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Вот погружаемся в расшифровку, в реализацию Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом.*

*Синтезируемся вновь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем вспыхивание и обновление 62-х ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, действующих, стяжаем Витиё Истины, Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в 62-х ядрах Синтеза в каждом из нас.*

*И вот обратите внимание, между каждым из и нас Изначально Вышестоящим Отцом есть, ну понятно, какое-то пространство, как расстояние. Вот в обычной жизни, когда мы выходим, это пространство насыщено Огнём и записями Синтеза, ну, или Синтезом. Сейчас, когда вы вот в углублении действия 62-мя ядрами Синтеза – это горизонт Истины. Какой акцент или какое явление между вами и Отцом внутренне складывается после того, как мы стяжали Витиё? Вот мы можем просить у Отца вместить в позвоночник, в активации ядра Синтеза, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и пробуйте сорганизоваться, именно соорганизоваться – самостоятельно организоваться на сопряжение с Изначально Вышестоящим Отцом во внутреннем мире какими-то фрагментами Мудрости Истины, которыми каждый из нас владеет, для того чтобы пойти дальше. Вспыхивайте этим и в позвоночнике в ядрах Синтеза возжигайте, причём, попробуйте сориентироваться, что разгорается не передняя поверхность тела, а от ядер Синтеза в позвоночнике разгорается центровка тела, от Столпа центровки разгорается спина – задняя поверхность тела, и потом, расширяя, охватывает и укутывает всю площадь тела, всю площадь тела, как цельное явление концентрированного Синтеза Отца собою. И вот побудьте в этом, это очень хорошее и достижение, и реализация офизичивания того Синтеза, который есть с точки зрения того подхода Истины, который сейчас активировался у вас вот из того ядра Синтеза, который, ядро Истины вернее, который было до этого.*

*И задайтесь тогда вопросом: на чём внутренняя отдача, фокус внимания, концентрация выражения, и какой наполненностью строится Служение, предположим. Настроились. А теперь просто один такой вопрос. Ответ будет, но вот, чтобы вы задумались. На чём взрастает Истина? Мы в зале с Изначальным Отцом, вы пред Отцом, задайтесь вопросом: на чём взрастает Истина. То есть, нужна почва, насыщенность, плотность чего-то, чтобы Истина выросла. Вырастает на чём она? И вот примите ответ, что Истина вырастает из Мудрости или на Мудрости.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Огней, именно Огней вначале, 256-ричной Мудрости Изначально Вышестоящего Отца 14-архетипично, стяжая Мудрость Си-ИВДИВО Метагалактики растущему явлению Владыки-Человека единотелесностью 14-архетипичной цельности Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом каждого из нас. И проникаясь, взрастаем, взращиваемся, впитывая от Отца, вот, ну, так можно сказать, некий дар, это дар и есть, Мудрости, на котором растёт Истина. Ну, чтобы Мудрость была, ну так скажем, применена вовне ей важна, ей важен личный подход и личное применение. И вот мы просим Изначально Вышестоящего Отца на протяжении оставшихся полутора дней Синтеза зафиксировать внутренний рост индивидуализации Мудрости в каждом из нас в применении и выражении Истины Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, преображаемся им, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, усваивая стяжённое состояние Огней Мудрости в каждом из нас ростом Истины, усваиваем активацию Мудрости и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ядрах Синтеза Витиём Синтеза в каждом, усваиваем 66 Синтезов, 66 Прасинтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в данный зал в физическое тело, возвращаемся в активации физического выражения синтезтелесно в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Вот прям вернитесь в другой фиксации не только в этот зал в эту концентрацию выразимости тела, а в целом развернитесь в Екатеринбурге, то с чего мы начинали, но в телесном выражении в каждом из нас.*

*Зафиксировались. И вот, кстати, первое увидьте, что Истине важна точка фиксации, то есть, она к чему-то всегда крепится и по большому счёту Истина – это явление укрепляющееся или развивающееся, неважно там, субъект, объект, предмет, она на чём-то закрепляется, она не может быть просто так. И теперь уже этим выражением с Изначально Вышестоящим Отцом, Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь распределяем стяжённое, возожжённое, мы входили в явлении 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО участников данной практики*

*И вот здесь, когда вы эманируете в подразделение, вопрос: не ваш вывод Огнём и Синтезом, что у вас сложилось. Это будет эманировать куда? В ИВДИВО каждого. А в подразделение ИВДИВО рекламируется… Рекламируется? Распространяется, эманируется весь вывод, который вы сложили для действия в ИВДИВО в целом, вот в Доме Отца. Вот на этот момент акцент внимания переведите, переключите. И уже когда распределили по ИВДИВО, третья эманация в ИВДИВО каждого. Вот тут уже ваше достигнутое явление. И этим выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**00:23:45-01:05:12**

# Практика-тренинг 2. Действие с тремя парами Аватаров Синтеза стандарта 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО**.**

*Д/к. Мы концентрируемся в Хум, возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, проникаемся им. И, возжигаясь всем накопленным Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезностью в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, настраиваясь на их концентрацию Огня и Синтеза, возжигаемся формой, формой Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И входим в концентрацию Огня и Синтеза первого дня 62-го Синтеза, максимально проникаясь этим Огнём и Синтезом, концентрируя его собою. И в синтезе команды, синтезируясь Хум с Хум Аватара и Аватарессы Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся и развёртываемся в зале ИВДИВО на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. И максимально офизичиваясь, проникаясь Огнём и Синтезом зала, входим в единое течение Огня и Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, напитываемся, проникаемся. Стяжаем Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении иньского варианта Аватарессы Синтеза Фаинь, заполняемся, проникаемся, вспыхиваем и входим в цельность явления Аватара и Аватарессы – Кут Хуми Фаинь, входя в условия ИВДИВО данной концентрацией Огня и Синтеза – 62-го Синтеза.*

*О.С. И просто стяжаем шесть Синтез Синтезов и шесть Синтез Прасинтезов, да?! Веди ребят, стяжаем у Кут Хуми шесть Синтез Синтезов и шесть Синтез Прасинтезов.*

*Д/К. И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца на взаимокоординацию, на действие в разработке Частей 62-го горизонта, в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владимир Клавдия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алан Илария.*

*О.С. Всё. И возжигаясь синтезфизичностью реализацией 62-го Синтеза, Огонь передаётся в активацию Аватаров Синтеза Мории Свет. Спасибо большое.*

*Д/К. И глубже проникаясь всем стяжённым, развёрнутым Синтезом, синтезируемся в зале с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет. Глубже синтезируясь, проникаясь Хум в Хум с Аватаром Синтеза Мория. Приветствуя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мория в зале, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся явлением, течением Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и входим в явление Синтеза Мудрости течением Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. Глубже синтезируясь, проникаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет каждым из нас, приветствуя в зале Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет. Направляем Синтез, Мудрость Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет, стяжаем Синтез Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца. Просим ввести нас в более глубокое следующее явление Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца. И глубже проникаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет каждым из нас. И входим глубже в явление Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Истины, Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Мория Свет ввести каждого из нас, синтез нас в Истину Изначально Вышестоящего Отца в её актуальном выражении. И направляем Огонь и Синтез Аватарессы Синтеза Свет Аватару Синтеза Мория. И настраиваемся ядром Истины, ядром внутреннего мира на Аватаров Синтеза Мория Свет, прося Аватаров Синтеза зафиксировать Синтез Истины Изначально Вышестоящего Отца на Ядро Истины внутреннего мира каждого из нас. И просим вести нас далее в усилении, в углублении, в наработке Истины и Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*О.С. Отлично, Настя пошла через Магнит, что в принципе не плохо, а хорошо. Единственное что, когда говорим: «прося» или «просим» – это разные вещи. Я сейчас со стороны смотрела, разное состояние Огней, переключись, что мы просим, не прося Аватаров Синтеза, а мы просим преобразить нас. И ещё что Настя не стяжала – Философский Синтез, поэтому вот давай сейчас.*

*Д/К. И глубже возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, развёрнутым явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза…*

*О.С. Минутку, если убрать прелюдию: «и глубже возжигаясь всем стяжённым, возожжённым», понятно, что мы уже в концентрации Мории и Свет. Да? И мы вспыхиваем Синтезом Мудрости, Синтезом Прамудрости и просто стяжаем Философский Синтез Изначально Вышестоящего Отца на преображающееся Ядро Истины в каждом из нас. Всё. Конструктив. Вот благодарим, проникаемся Морией и Свет и просим Аватаров Синтеза Морию Свет зафиксироваться на нашу группу, в наработке тех условий, которые будем дальше развивать собою. Спасибо большое.*

*Вот позволю себе комментарий. Вот Наташа нас выводила к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, Настя вводила в явление Аватаров Синтеза Мория Свет. И здесь и там можно сказать одно: когда вы ведёте неспешно и проговариваете всё не спеша, у вас при этом должна быть динамика. Динамика. Вы вводите нас в состояние выверенности слов и всё хорошо делаете, но отсутствует динамика, которая приводит к растяжке Огня и к растяжке Синтеза. И я не собираюсь, чтобы дальше пойти, я просто отдыхаю в этой растяжке. Я не чувствую наработанного состояния, которое меня собирает и вводит в следующее, понимаешь?! Если вы так привыкните дальше действовать, то уже любое групповое состояние, где вам нужно будет: поуправлять, ввести, стяжать – вы будете просто размазывать. Вот просто вывод со стороны. Поэтому вас Владыка сюда и ставит – 62-й Синтез, чтобы вы почувствовали себя в полях, как это вести группу, как это со стороны. Мы же не критикуем, просто дополняем, чего вам не хватает. Понимаете?! Поэтому используйте эти шансы. У нас из всех Владык Синтеза, только на таких Синтезах Кут Хуми разрешает, вот чтобы вы себя попрактиковали. Я считаю, что этим надо дорожить и ценить. Соответственно, вот эти процессы вы должны внутри складывать в каждом из вас. Хорошо?*

*Мы сейчас с Аватарами Синтеза Мория Свет. С одной стороны Магнит – это хорошо, но выше Магнита мы не вошли в Синтез. И вот здесь вам нужно учиться, да, действовать ИВДИВО-развитием, в том числе и включая в магнитный процесс, но держать планку, чтобы было 16-е явление Синтеза. А для этого должна быть динамика.*

*Поэтому мы проникаемся Синтезом Мория Свет, Синтезом Мудрости, Синтезом Прамудрости и, развёртываясь, просто просим научить каждого из нас Учителем Синтеза быть в явлении Истины Изначально Вышестоящего Отца, Праистины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Философским Синтезом собою. И вот попробуйте выразить на физику я есмь Мория Свет. Просто себя протестируйте. Истина всегда тестируется.*

*Вот давайте так, просто увидим, пока мы в явлении Мории Свет: что такое простым языком Истина? Это синтез ваших действий. Вот однозначно, лаконично, просто, без всяких нагромождений скученностей: Истина – это… Да, это тезы Синтеза, это Ядра Синтеза, это Нить Синтеза, это всё, всё, всё не исключающее. Но в простом вот обывательском подходе: Истина – это всё постоянное, что есмь в вашем действии. Вот вы действуете так – в этом ваша Истина. Вы отказываетесь – в этом ваша Истина. Ни хорошо – ни плохо! У нас нет принципов, вас подвести к стене, чтоб вы отказались, или вы согласились. Просто показать, что это ваша позиция истинно-действия. Понимаете? Вот осознайте это состояние. Идём дальше? Давайте. Молодец!*

*Д/К. И вспыхивая Синтезом двух пар Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владимира и Клавдию. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Клавдия (ред.: Владимира), стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Имического тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, проникаемся.*

*О.С. Только, это Аватар Синтеза Владимир. А у Аватарессы там будет Праимика. Ничего, ничего, ничего! Давай, давай, давай! Синтезируемся с Аватарами Синтеза.*

*Д/К. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Клавдией, стяжаем Синтез Праимики Изначально Вышестоящего Отца. Синтез…*

*О.С. Праимического пратела…*

*Д/К. Синтез Праимического пратела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, проникаемся, вмещаем.*

*О.С. Всё.*

*Д/К. Всё?*

*О.С. Нет, дальше! И стяжаем Имический Синтез…*

*Д/К. И стяжаем Имический Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*О.С. …Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас…*

*Д/К. Всё?*

*О.С. Подожди, ну ты группу-то доведи. Для тебя-то всё, а для ребят? Ты же ведёшь. Может, там Аватар Синтеза, Аватаресса Синтеза что-то скажет, заметит, сделает какой-то акцент. Вот смотри, вот группа сидит, вот они все в Синтезе Аватара Аватарессы, да? Какое-то объяснение, дополнение, какие-то мысли вот в расшифровке для группы будут? Или ребятам вот что-то зафиксируется Аватарами Синтеза дополнительно. Нет? Хорошо. Спасибо тебе большое, присаживайся.*

*Углубляемся Синтезом с Аватарами Синтеза. Становимся, развёртываясь явлением Аватаров Синтеза Владимира и Клавдии в каждом из нас. И вспыхиваем всей вариативностью Мудрости и Истины в тех тезах, которыми действует Имическое тело, растущее 62-м Синтезом в нас и нами. Просто обучаемся быть Синтезом и Огнями Аватаров Синтеза.*

*Кстати, вот мы, не знаю, как вы, но, наверное, мы не всегда часто или глубоко работаем с Аватарами Синтеза телесного выражения. А по большому счёту упускаем многое. Аватары Синтеза вот любого вида материи телами, они обучают нас действию в материи. Это тела же материи – действиям в материи. Вот если вы сейчас настроитесь на Владимира и Клавдию, как на Синтез 62 явления Имического тела, вы увидите одно интересное явление. Вот это тело несёт запись не просто огнеобразов, а определённого состояния, я бы так сказала, телесной безопасности. Вот когда входим в явление Имического тела, вот у меня сейчас сработало тело в безопасной активации. То есть, как будто вокруг сфера Синтеза и Огня, как будто опускается сфера Синтеза и Огня – и моё тело в концентрации безопасных условий Имикой, как наработанным состоянием того, что я записала действующей Мудростью и действующим Синтезом.*

*То есть, другими словами, если мои действия мудры, истинны, дееспособны, телесность организуется на процесс Синтеза – моё тело в безопасности. И никакие там компроматы, ещё какая-то «фигня», вот прямо звучало от Аватара Синтеза: они не действуют на тело, потому что есть условия внутренней цельности. Что нас больше всего компрометирует в телах материи? Очень щепетильный вопрос. Что нас компрометирует, нас, по вашим накоплениям в телах материи? Не поверите – записи вашего духа. Они нас компрометируют, и сколько бы мы, сколько бы мы не преображали, не сжигали, есть принцип «от себя не убежишь». Либо ты эти качества принимаешь Истинной, тезами… Нормально всё? Хорошо? …синтезом перезаписываешь, но если нет работы с точки зрения Имического тела, когда-нибудь это вылезет. И вот сложность твоей фиксации здесь: ты своим хрупким телом смогла это выразить вовне, чтобы перестроить. Поэтому, уважайте каждого, кто здесь стоит.*

*Я вот… В Сочи была одна женщина, она пришла на 50-й Синтез, она говорит: «Я – маленький человек». Я говорю: «А в чём же ты мала?» Она говорит: «В объёмах Синтеза». То, вне зависимости от того, кто стоит, уважайте то, что Владыка вами раскрывает, в этом тоже, кстати, есть зерно Истины: увидеть не форму, а содержание. Это, кстати, дорогого стоит. Поэтому, молодец, смогла.*

*Вы вошли в это состояние, записали. Вот теперь хоть в каком-то явлении это состояние у вас есть. Алан Илария, да, работаем. Давайте! Всё туда же всё с теми же.*

*Д/К. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Алан Илария, приветствуем их в зале ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алан Илария, стяжаем Синтез огня мудрости, вмещаем, проникаемся и Синтез огня прамудрости. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Алан и Илария, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела мудрости и Синтез ИВДИВО-тела прамудрости Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся.*

*О.С. Пратела прамудрости…*

*Д/К. Пратела Прамудрости. Прошу прощения.*

*О.С. Ничего, ничего! …Изначально Вышестоящего Отца.*

*Д/К. …Изначально Вышестоящего Отца. Вмещаем. Возжигаемся.*

*О.С. И стяжаем Частную Мудрость, как вид Синтеза.*

*Д/К. И мы стяжаем Частную Мудрость, как вид Синтеза каждому из нас и синтезу нас, нами. Фиксируем. Всё?*

*О.С. Не знаю, ты же ведёшь. Будь уверена. Всё? Хорошо. Стой, раз-два, кругом, вольно. Чего не хватило вам? Мудрости хватило.*

*Из зала: – Культуры.*

*Культура? Чего не хватило? Скажите мне мой диагноз: «Чего не хватило?» Чего не хватило? Истина, в последней инстанции – это вы же. Не знаю. Чего вам не хватило? Мудрости хватило, вопрос не в Мудрости. Чего не хватило?*

*Из зала: – Телесности ИВДИВО-тела.*

*Во-первых, да. Передать телом Синтез не хватило, то есть, это разработки мало. Не знаю, как вы работаете, вот разработки мало Синтезом. Чего ещё не хватило? Ведения самого Огня, то есть, больше было состояния, вот по форме правильные названия, Огня в передаче было недостаточно, понятно? То есть, когда вы сами работаете, отслеживайте: насколько вы внутренне перепахиваете Синтез и Огонь, концентрируя его физически.*

*Благодарим, прошу присаживаться. Ок! Увидели? Четыре выражения, все абсолютно разные. И вот вам надо так: не оценить кого-то во-первых, а набить руки самим, чтобы вы понимали, как это. Во-вторых, и самим вам включиться в разные другие тематики ведения –это будет очень полезно.*

*И сейчас переключаемся на действие с тремя парами Аватаров Синтеза. Они в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксированы.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в координации действия с тремя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь, развёртываемся, фиксируемся концентрацией явления Синтеза Мудрости, Синтеза Имики Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза огня в каждом из нас. И преображаясь, развёртываемся ещё раз в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, настраиваясь на ведение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, переключаясь с индивидуального ведения участников Синтеза, обновляемся Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и с четырьмя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся и развёртываемся в зале в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая внутреннюю самостоятельность действия Синтезом и Огнём в данной практике в стяжании, активации, концентрации, разработанности, видов горизонта Истины частей, видов Синтеза Огней в каждом из нас. И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца итогами обновления, как смогли, как есть по факту в выражении Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом. И развёртываясь, стяжаем 12 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и 12 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в выражении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мудростью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас:*

*Синтезом Истины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас,*

*Синтезом Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*

*и стяжаем Синтезом Праистины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим выразить и развернуть в каждом из нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца парой Аватаров Синтеза Морией и Свет. И возжигаясь, давайте обозначим так, звучим чистотой явления четырёх выражений Мория и Свет в каждом из нас, двумя видами Синтеза, двумя видами выражения одной части Истина Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь, вот просто, вы сейчас – я есмь Мория, я есмь Свет в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. То есть, какой-то результат в теле. «Какой-то» – это индивидуально ваш. Вы складываете по итогам проникновения Изначально Вышестоящего Отца в теле Учителя Синтеза, концентрацией явления Мория и Свет вами, возжигая все основы высших явлений Синтеза у Аватаров Синтеза в обучении, проходящих с каждым из вас, те, которые вы проходите лично. Преображаемся. Хорошо.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Имическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Праимики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праимического пратела Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся, становясь, выражаем Аватаров Синтеза Владимира и Клавдию. И вот теперь Я Есмь Изначально Вышестоящее явление Аватара Синтеза, Изначально Вышестоящее явление Аватарессы Синтеза собою, и, прям, пропускаем Синтез четырёх видов Синтеза сквозь своё тело, направляя Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся с Имическим телом, с Синтезом Имики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся от Изначально Вышестоящего Отца и отстраиваемся, и выдерживаем концентрацию Синтеза Имического тела Изначально Вышестоящим Отцом на нас.*

*Вот из всех трёх частей, самое неразработанное – это Имическое тело, вот самое сложное по телесному восприятию. Хорошо. Преображаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, просим наполнить каждого из нас и в насыщенности развить в этой реализации.*

*Кстати, вот просто один маленький вывод. Мы многое делаем в практиках, но мы очень редко, когда просто просим. И вот Имическое тело, оно учит банальному – просто просить. Потому что мы с вами иногда зацикливаемся на куче практик, считая, что напрактикуя, мы напросимся. А нужно уметь просить. И вот Имическое тело или любое тело материи, оно учит простоты прошения. Прошения! Просящему даётся. А знаете, что даётся практикующему? Только результаты практики, он напрактиковал – это его результат. А просящему даётся! И вот можно напрактиковать, выйти на результат, а потом по итогам практики выйти в зал, в кабинет и по итогам попросить, чтобы дали вне практики, за её пределами. Ну, так же?*

*К вам вопрос или предложение: вы с Отцом Изначально Вышестоящим, с Аватарами Синтеза, попросите о любом, о чём-то, что было бы в тенденциях Имического тела и то, что мы говорили сегодня вообще про Имику. Даже если у вас нет и малейшего представления, о чём просить, знайте, это ваш выбор – ни о чём не просить. А как ещё? Ну вот, где-то так. Ладно, хорошо.*

*Вот если быть щепетильным на то, что сказал Изначально Вышестоящий Отец, на вашу просьбу сразу же был какой-то ответ. Как вы услышали, что Отец вам сказал на вашу просьбу, по итогам того, что вы попросили? Причём, у каждого из вас был свой ответ, мы тоже послушали, и вот в целом на просьбу каждого из вас Отец сказал одно: «Предположим и допустим». То есть, на нашу просьбу было сказано: «Предположим и допустим». Не надо так думать, что вы должны были так услышать, нет. Вы услышали там: согласовано, будет, там, дано, что-то своё, но в целом с точки зрения Имического тела – предположим и допустим. И даже больше звучало слово «допустим», допускаю, то есть, Отец допускает.*

*Вот самое интересное для горизонта шестого и 14-го в росте, как Генезиса в Разуме так и Мудрости в Истине, одно явление – допустить. Тогда к вам вопрос: а много ли вы внутри допускаете действие Синтезом? И если внутри есть куча преград, как неких императивов, как состояний: но, нет, не могу, там ещё чего-то, не дано… То есть, давайте так, чем больше отказов, отказов, тем меньше внутренних тенденций действия. То есть, для Владыки в явлении и Человека, и для явления Владыки, как Части, должно быть больше состояний «да», как вхождение в то, чем вы занимаетесь, и чем вы практикуете. Посвящённый никогда ничего никому не отказывает, он всегда за всё берётся, но он измеряет свои силы, ну я думаю, Учитель, там Ипостась, то же самое Служащий. Чем больше вы отказываете вовне, тем меньше вам приходит вовне предложений, условий, ещё чего-то.*

*И вот вопрос: может быть сейчас следует освободиться от внутренних отказов – перестать отказываться, внутри перестать отказываться, а допустить, соразмерить предложения. Вот сколько раз вам можно бить в вашу мягкую точку, что вы должны перестать сами себе ставить палки в колёса. «Нет» – это палка в колесо и вы начинаете спотыкаться.*

*Синтезируемся с Отцом, преображаемся. Вот серьёзнейшим образом, это Истина – результат ваших действий. Чем больше было сказано «нет»… Что там было в предыдущей эпохе у кое-кого, кто занимался явлением чаш-весов: либо да, либо нет, либо да, либо нет, либо плюс, либо минус. Сколько можно играть в чашечки с весами? Божественные привычки предыдущей эпохи, которые давно сожжены, да. Ну до сих пор же она там стоит с закрытыми глазами, в руках весы держит. Какая богиня была?*

*Из зала: – Фемида.*

*Замечательно, прекрасное имя, но казуистическое состояние современной эпохи. Освобождаемся! Это не просто умозаключение и болтология, ребята. Хоть раз за 14 месяцев мы с вами об этом говорили? Ни разу! Именно в Имическом теле у вас возникает вопрос, куча запретов, а значит, вы внутри запрещаете Отцу быть внутри вас, внутренним просто несогласием в каких-то действиях. Всё! Вам машут белым платочком в красный цветочек и говорят: «Свободны». Нет, Отец не отказывается, он просто ждёт, пока вы созреете, да?*

*Эх! Ничего, приедешь в Югру, или куда ты там приедешь – в Тюмень, как отстроишь всех. Это же вызов, который вы бросаете самому себе. Может быть, так и не будет, но хотя бы, согласиться, что это начнётся, нужно.*

*Виктора Франкова, помните такого, прошёл Гулаг, всякие там издевательства от нацистов. Он выстоял только тем, что у него, как у медика, да, у психолога была внутренняя жёсткая позиция – суметь преодолеть любой вызов, который бросает, в том числе, и физическая жизнь. Почитайте, у него очень замечательные труды, просто. Виктор Франков – замечательные книжки. Там конечно есть что-то, ну немножко утопичное, с учётом того, что это были 40-е года 20-го века, и надо как-то осовременивать подход, но в принципе есть, что взять.*

*Мы с тобой говорили о книжках (ред.: обращается к должностно-компетентному), вот ещё одна книжка. Ок! Идём дальше?*

*Отца устраивает ваше внутреннее состояние? У Отца спрашиваем, ни физически нас должно устраивать, а Изначально Вышестоящего Отца. Знаете, что Отец сказал? «Выровнялись». Вот опять же, каждый из вас услышал своё, а большинство даже не захотели слышать, не в плане «не захотели», не устремились встроиться в явление Отца, вот чтоб услышать. Учитесь преодолевать себя, не ваше состояние на первом месте, на первом месте выражение Отца, всё потом, вторично. Это позиция сверху вниз, если вначале вы первичны, Отец вторичен – это снизу вверх. Хорошо.*

*И следующее явление. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез огня мудрости, Синтез ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Синтез огня прамудрости Изначально Вышестоящего Отца стяжаем и стяжаем явление Синтез огня, Синтез ИВДИВО-пратела прамудрости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алан Илария, и концентрируем, выражаем собой Изначально Вышестоящего Отца четверичной цельностью пары Аватаров Синтеза, неся и концентрируя их Синтез собою. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот просто побудьте в выражении четырёх видов Синтеза, двух выражений Аватара Синтеза Алана и двух выражений Аватарессы Синтеза Иларии. Концентрируемся, возжигаемся той Частной Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, которая действует в каждом из нас Синтезом Практик. (В зале чихнули) Всё-таки чихнула. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и вот то же самое, как и в предыдущих трёх видах действия: рекомендации Изначально Вышестоящего Отца, с точки зрения Синтеза огня мудрости и ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца по результатам действия каждого из вас. Любое, допустите просто внутри какой-то синтез-ответ, ничего там такого сверх-специфического быть не может, просто простое явление. Есть?*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем действие и действительность разработанного явления Истины Изначально Вышестоящего Отца, Имического тела Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом ночной подготовки ночного служения цельностью первого дня.*

*Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, впитываем в цельность явления трёх Частей 14-ричное состояние Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем активацию 254-й части Изначально Вышестоящего Отца Владыка Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь 256-рицей архетипических частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 254-й части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Истины, как части в развёртывании в части Владыка Изначально Вышестоящего Отца случайной неслучайностью, как процессом закономерности действия Синтезом в каждом из нас. Прям возжигаемся, развёртываем, как угодно это представляйте, можете не контролировать процесс, а вот дать телу Учителя Синтеза самому самостоятельно войти в реализацию, раскрывшись в процессе исполнения, то есть, дать Огню и Синтезу зафиксироваться в этом явлении, чтобы Истина, вот как часть напахтывающаяся у нас, раскрутилась во Владыке Изначально Вышестоящего Отца. Далее, Имическое тело раскрылось в выражении Истины во Владыке Изначально Вышестоящего Отца. И четвёртый процесс, ИВДИВО-тело мудрости раскрылось в явлении Имического тела Истины Изначально Вышестоящего Отца и Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся Столпом, стяжая столп Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мудростью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь, перестраиваемся или отстраиваемся в достигнутом явлении. То есть, для Истины важно то, что вы достигли, вот надо это запомнить. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом в реализации достигнутого, развёртываем и являем Изначально Вышестоящего Отца собою четырьмя видами частей Синтезов в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Морию Свет, Владимира Клавдию, Алана Иларию, Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию. И выходим из практики.*

**1 день 2 часть**

**01:16:13-01:32:30**

# Практика 3. Стяжание Истины Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипично, 4-го полномочия совершенств и ивдиво-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ивдиво-иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся концентрацией Синтеза, уплотняем Синтез в физически в телах.*

*Что там у тебя такое? А, зачем?… Параллельно стяжающие, вечно мучающиеся.*

*Уплотняем Синтез в физическом выражении. В этой плотности возжигаемся однородным Синтезом. Преображаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в том однородном явлении, которое мы синтезировали в каждом из нас. То есть прямо найдите в теле тот Синтез однородного течения, который сложили вы. Вот не частное выражение, не специфическое, характерное для вас, а что-то за пределами возможностей однородной телесности того Синтеза, которым вы действуете.*

*Прямо возжигаемся, пробуйте сконцентрировать внимание на этой возожжённости и вспомните хороший принцип: то, на что акцентировано внимание, на это идёт Синтез и Огонь. Значит, если вы сконцентрировали внимание на однородность и плотность, на это идёт Синтез и Огонь Аватаров Синтеза в теле, и этим я начинаю развиваться.*

*Возожглись. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, становимся в форме Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, расходимся по залу Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца в явлении 14-ти архетипического действия части Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Синтезом, как внутренним состоянием Мудрости пред Кут Хуми Фаинь. Вот прямо как есть, возжигаем любые связки, взаимосвязки, координации Мудрости, Синтеза, Воли, Огня, в каждом из нас, Духа в каждом из нас, взаимосвязи, координации, устремления глубину. Возжигаем концентрацию, активацию Духа Учителя Синтеза в явлении Света Изначально Вышестоящего Отца, в активации Духа Владыки ростом внутреннего Владычества Синтеза в каждом из нас. Вот преображаясь, встраиваемся в совершенное явление Синтеза архетипического выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим и развёртываемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, в начале Огнём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а далее Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17 179 869 185-й синтез-ивдиво-цельности. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся и вместе с Отцом переходим в зал Истины Си-ИВДИВО-Метагалактики ростом и реализации однородной телесности Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и единотелесности Владыки-Человека в каждом из нас. Становимся в зале Истины Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО-Метагалактики. Вот смотрите, среда, зал поменялся. В центре зала ядро Истины Си-ИВДИВО-Метагалактики. В общем-то мы видим его небольшим по размерам зала, но если посмотреть, ну, так скажем, Мудростью, то мы увидим, что это ядро на все 14 архетипов концентрирует Истину и Мудрость.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Истину несения ракурсом выражения Владыки Изначально Вышестоящего Отца частью Изначально Вышестоящего Отца Владыка Изначально Вышестоящего Отца, формированием части 190-й архетипической Истина Изначально Вышестоящего Отца собою Си-ивдивно-метагалактически. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить каждому из нас и синтезировать Архетипическую Истину Изначально Вышестоящего Отца 190-ю часть цельную архетипическую базовую каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 190-й архетипической части Истины Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем сотворение Части в активации Систем, Аппаратов, Частностей Истины Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 179 869 184 оболочки сферы Истины архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, фиксируем собою 17 миллиардов оболочек сферы Истины архетипической сотворяемой частью на каждом из нас, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 179 869 184 тезы Изначально Вышестоящего Отца и просим записать, развернуть каждую тезу в соответствующей оболочке, формируя, стяжая 17 179 869 184 Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, развёртывая, синтезируем, напахтываем концентрацию среду оболочек сферы тез в каждой оболочке Мудрости, в каждом явлении оболочки Синтезом тез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем преображение в явлении Учителя Синтеза 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центровке Истина архетипической части Изначально Вышестоящего Отца совершенное явление тела Владыки в каждом из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаемся, стяжаем Синтез и Огонь Совершенства Владыческой телесности в центре Истины Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем ядро Истины и Синтез внутренним содержанием Истины каждого из нас средой и внутренним бытиём.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, отстраиваясь. Отец говорит: «Перестраиваемся в каждом из нас Истиной». Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, сотворяясь, заполняем, насыщаемся, улавливаем любое малейшее состояние, эманирующее от Отца стяжённого вида Синтеза и Огня, впитываем, реплицируем, входим вот в метагалактичность синтезирования архетипического действия Истины в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем запись Света Нового Света эпохи Сатьи-Юги, Нового времени Изначально Вышестоящего Отца, стяжая фрагмент Истины эпохой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Новым Светом в каждом из нас из Истины Изначально Вышестоящего Отца метагалактически.*

*Насыщаясь, вначале укутываемся, становимся вот во фрагменте Истины, в оболочках сферы Истины Изначально Вышестоящего Отца архетипической части и стяжаем индивидуальную непосредственность Истины в прямом явлении фрагмента Истины Изначально Вышестоящего Отца, эпохально или в зависимости от степени развития каждого из нас Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся. Насыщаемся Истиной Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Истины Изначально Вышестоящего Отца, усваиваем её.*

*Вы сейчас можете почувствовать, что такое, когда тело отрывается от физичности присутствия и существования, растворяясь в Истине условиями, ну, так скажем, стратегии, стратагемии, стратегии многих тысяч лет вот вперед, пока не выработается Истина и не сформируется следующая. То есть, вы сейчас усвоили, вот она пошла в развёртку вокруг вас Учителем Синтеза, Владыкой Синтеза в каких-то целях, подходах, действиях, в которых видит Отец.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, концентрируемся исполнением Синтеза в каждом из нас, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по итогам. И, возжигаясь, преображаемся, стяжаем 17 179 869 184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ночную подготовку, переподготовку, формирование служения Истиной Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас, синтезом нас.*

*Не прощаемся с Отцом, но вместе с Изначально Вышестоящим Отцом выходим из зала Истины, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, в котором мы изначально действовали, говорим Отцу, что мы скоро вернёмся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь СИ-ИВДИВО Метагалактики, переходим и развертываемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 17 179 869 120-ти синтез-ивдиво-цельно и просим преобразить каждого из нас и Синтез нас на стяжание 4-го-ивдиво-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою.*

*Укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал 22-го архетипа Материи До-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 560-ти Праивдиво. Становимся телесно в явлении Истины Изначально Вышестоящего Отца частью пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, стяжаем явление 4-й компетенции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Октавы бытия 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625-ти Праивдиво. Возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом однородной субъектностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Истине Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собой. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца стандартом 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4-е ивдиво-полномочие совершенств от Прав до Синтеза 22-рично каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом архетипично цельно.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь стяжаем 4-е ивдиво-полномочие совершенств собою, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 ивдиво-иерархизации Мудрости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить ивдиво-полномочия совершенств стяжёнными Ивдиво-Иерархизациями Мудрости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и дополнительно возжигаясь, преображаясь, стяжаем Огонь Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в ивдиво-полномочия совершенств каждому из нас 22-х архетипично цельно ростом внутренней Истины 14-ти архетипично в каждом из нас.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развить качества Мудрости, качества Истины, качества внутреннего применения компетенций Изначально Вышестоящего Отца по Образу и Подобию внутренним ростом и реализации делами и дееспособностью с Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь Истиной Иерархизации Мудрости в каждом из нас, преображаемся, вспыхиваем компетенцией 4-мя ивдиво-полномочиями совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом пред каждым из нас, Отец пред нами развернулся этим. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем итогово 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом итогами двух предыдущих стяжаний Истины Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипично и 4-го полномочия совершенств и ИВДИВО-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ивдиво-иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим зафиксировать нас на ночную подготовку, углубить её действие в каждом из нас, чтобы до нас достучались физически и мы развили, углубили действия с Аватарами Синтеза в Высшей Школе Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория и Свет. И возжигаясь условиями 62-го Синтеза, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим из практики. Аминь.*

*Возвращаясь физически в данный зал, распределяем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в подразделение ИВДИВО Москва, в подразделение ИВДИВО Югра и в ИВДИВО каждого. Благодарим внутренне друг друга за работу ведения, в том числе и коллективных практик, кто, тех что сегодня несли степень ответственности. И этой фиксацией выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**01:22:00-01:42:00**

# **Практика 4. Стяжание Архетипического Меча Истины с фиксацией Нового Света, Духа и Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца с 8-ричным ростом мастерства применения Меча от Человека** до Отца в разработке стилистики 16-рицей ИВДИВО реализации

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Индивидуализируемся в насыщении Имичности Синтеза в каждом. Вот индивидуализация Синтеза в работе ночной период служения с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Мория Свет, Владимиром Клавдией, Аланом Иларией и Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики или по подготовке с Изначально Вышестоящим Отцом того архетипа, куда мы были направлены Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Вспыхиваем формой Учителя 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и цельностью Синтеза 4 курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Из этого возжигаемся эталонностью внутренней Мудрости и Света Изначально Вышестоящего Отца курсом Учителя в каждом из нас, возжигаем Ядра Синтеза Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Ядра Синтеза 4 курса.*

*Вот учитесь работать конкретикой. То есть сказано 4 курс, Ядра Синтеза 4 курса: возжигаем Ядра Синтеза, три Ядра Синтеза: Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядро всех Синтез Синтезов в каждом из нас или личного Синтеза. Возжигаемся плотностью ночной подготовки. И переходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь самостоятельно индивидуально каждый в Си-ИВДИВО Метагалактике, развёртываемся и являемся телесно, однородной телесностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельности. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезтелесно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, прямо вот с парой одномоментно синтезируемся, и стяжаем цельность Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося преобразить нас на стяжание Архетипического Меча Истины, владения Архетипического Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца со стяжанием и разработкой философскости, и стиля владения, и применения Мудрости Мечом Истины в каждом из нас.*

*И вот прислушайтесь, как бы вы там не думали, не настраивались, просто прислушайтесь к этому мыслеобразу, что он у вас формирует внутри в настройке на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь: реакцию, состояние, подход? То есть, чтобы внутри сложился какой-то вывод, вот исполнения, настроенность. И углубляем это вот содержательное состояние реагируемости на мыслеобраз, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Преображаемся этим, возжигаемся. И просим каждого из нас взять на обучение, переобучение у Аватара Владыки Дзея по рекомендации Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в разработанности Архетипическим Мечом Истины Изначально Вышестоящего Отца в применении по владению и исполнению. И так как Меч – это 31 Инструмент, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь включить закон: всё нижестоящее включается в вышестоящее как часть, чтобы ракурсом Меча мы разработались ещё цельностью 30-ти Инструментов в каждом.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся минимальной подготовкой 62 Синтеза в каждом из нас владением Инструментом Мечом или любым другим Инструментом, которые у нас сейчас есть в активации, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас в условиях Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми телесно Учителем 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме 17.179.869.185 синтез-ивдиво-цельности. Выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся напротив Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, центрируясь наделённостью Синтеза, возжигая любой фрагмент Истины, зафиксированной вчера Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас и его разработанностью в нас. Центрируемся.*

*И концентрируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем преображение, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на организацию обновления Огня и Духа, Света каждым из нас получением и фиксации Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Новым Светом Изначально Вышестоящего Отца, Новым Духом Изначально Вышестоящего Отца, Новым Огнём Изначально Вышестоящего Отца, который вы стяжали ранее внутри и возжигаемся в Учителе Синтеза каждым из нас Новым Светом, Новым Духом, Новым Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Учимся и концентрируем в теле каждого из нас три вида новизны Света, Духа, Огня. Концентрируем на те Мечи, которые есть у нас и фиксируются в позвоночнике. Вот очень тонкий процесс идёт, то есть и Огонь, и Дух, и Свет новые, они действуют тонко и внутренне методично и деликатно. И вся фиксация из внешней стороны идёт на внутреннюю концентрацию Мечей в позвоночнике. Поэтому можете ощущать или чувствовать концентрацию напряжения или некой избыточности в позвоночном столпе, как в физическом теле, так в вышестоящем вот этой вот однородной телесностью.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить тот синтез Мечей, которыми мы владеем сейчас. Здесь просто надо сделать осознание, так как пришёл Новый Свет, пришло время реорганизации Мечей в каждом из нас. Вы же не обновляли Мечи после стяжания Нового Света. Вот Отец об этом и сказал, что обновления нет, «старьё» внутри, ну, в кавычках, действует. Выражаем, то есть просто воображаем, представляем, выводим Мечи из позвоночника, по нашей с вами уже устоявшейся, принципу действия устоявшемуся, когда Синтез Меч состоит из разных видов Мечей, которые мы когда-либо стяжали. Вот попробуйте его увидеть перед собой, у всех он разный по форме, по плотности, по специфике, по насыщенности. Он разный.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и стяжаем Новый Свет Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики началом Новой Эпохи, прося преобразить Дух и Огонь в применении всех видов Мечей от Человека, от Человеческого до Аватарского Меча, синтезом всех Мечей каждым из нас. И, вот звучит в зале от Аватара Синтеза Кут Хуми: сдаём Изначально Вышестоящему Отцу устаревшее явление Духа и Огня материализованное в Мечах или в Мече, у каждого по-своему будет для нас. То есть просто увидьте сейчас, что, когда вы возожглись стяжённым Новым Светом, мы попросили у Отца внутреннюю ревизию всех Мечей и вот Отец сказал, и Кут Хуми тоже зафиксировал «сдаём Отцу». Они никуда не уходят, никому не передаются, они просто в Огне Отца сплавляются или аннигилируются, сиаматизируются.*

*Соответственно, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить на опустошённость и завершение действия Мечей, тех, которые мы не применяли, которые фиксировали старый Дух, старый Свет, неорганизованный Огонь, может быть устаревшую форму. Допустим, у нас раньше были с вами Мечи Учителя Синтеза, мы с вами стяжали сейчас однородность Учителя Синтеза уже в 18-м архетипе, да? Хорошо, если мы там стяжали Меч осознанно. Если Меч не был стяжён, то мы продолжаем тянуть тот Меч Учителя, который допустим, был стяжён когда-то в Октавной Метагалактике или ещё где-то. То есть это не то, чтобы не есть хорошо. Но это всё равно материя, которая, любой Меч – это материя, которая тянет к той Метагалактичности, в которой он был стяжён. То есть периодически требуется знать даже список Мечей, которые вы когда-либо стяжали, вести какие-то записки или тенденции, чтобы или периодически обновлять, или сдавать, получать, или стяжать новые Мечи. Заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. И вам напоминают в зале: вспомните, что в позвоночнике фиксируются Ядра Синтеза, Нить Синтеза.*

*И мы возжигаемся Истиной Изначально Вышестоящего Отца, фрагментом её, стяжённым вчера и фиксируем в позвоночник, и в то место, где фиксируется Меч каждого из нас, Истину Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разгораемся, держим накал Нити Синтеза в позвоночном столпе в преображении или вот в доработке. Сейчас скажу слово, пережигания, но так это и есть, каких-то последов фиксаций, недееспособности Мечей в каждом из нас, в том числе. Процесс идёт быстро, поэтому вот возожглись, обратили внимание и идём дальше.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Те Мечи, которые остались, сохранены и Отец признал их, что они должны быть остаться у вас, то есть они применённые, активированные и используются вами, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить те Мечи, которые остались и просим зафиксировать.*

*Возвращаем Мечи в позвоночник, фиксируем их внутри каждого из нас однородной телесностью Учителя Синтеза в преображении Духа, в организации Владыки в каждом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая отстройкой Изначально Вышестоящего Отца Дух однородностью Владыческим ростом Учителя Синтеза в каждом из нас. И прося насытить деятельностью Воли Духа применение Архетипического Меча Си-ИВДИВО Метагалактики Учителем Синтеза той накопленной Истиной и Мудростью, которыми мы действуем и применяемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот возжигаясь, собираемся, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Концентрируемся на какие-то внутренние, это ваше, поэтому какие-то специфики действия с Мечом, с Мечами. Не обязательно по принципу «рубить и отсекать», Меч распаковывает, Меч организует, Меч сонастраивает, Меч углубляет, Меч осведомляет внутри, как явление нового Синтеза или там плотности Воли и Духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипический Меч Истины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем фиксацию Нового Света в Мече Архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца.*

*В зал, со стороны Изначально Вышестоящего Отца, с двух сторон от Изначально Вышестоящего Отца выходит, выходят два ряда Компетентных, которые держат перед собой индивидуально для каждого из вас, так скажем, персональные Мечи. Они физически вот именно материальные, хотя состоят из Огня и Синтеза. Вышли, встали в шеренгу напротив нашей группы. Напротив каждого из вас стоит Компетентный. Мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, причём проникаются и те, кто вынесли нам Мечи, и мы проникаемся Отцом. И вот попробуйте увидеть или отследить, как вы соразмерно горите друг напротив друга. И мы принимаем, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца индивидуальное явление Архетипического Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Мечи лежали горизонтально напротив Компетентных, которые нам их вынесли, они их не держали в руках, они были перед ними, то есть они несли своим состоянием их. Как только мы стяжали у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Компетентный сделал шаг назад и Меч из горизонтальной плоскости принял вертикальную плоскость и сразу же автоматически притянулся или примагнитился к вам. Теперь, напротив вас висит в пространстве условий ИВДИВО Архетипический Меч Истины, просто настройтесь на него.*

*Возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Берём. Сначала возожгитесь Отцом, именно Изначально Вышестоящим Отцом внутри, берём Меч в руки, или в правую руку или двумя руками держим. Если там есть время или нужно, можете рассмотреть форму Меча, форму рукояти, но обращаем внимание на центровку Меча. Внутри Меча такая идёт прожилка, углубление по всей его плотности тела Меча, плоскости тела Меча. И там идёт такое струение столпа Синтеза, тоненького столпа Синтеза, как Нити Синтеза к острию Меча. Отлично.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и впитываем Меч с течением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в нём каждому из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем концентрацию, разработку действия данным Мечом в служении Война Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, впитываем Меч в позвоночник и синтезируем синтез Мечей, которые есть у нас с новым Мечом, который мы получили от Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем результат возможности внутренней подвижки Учителя Синтеза стяжания, разработки стилистики действия Мечом Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца, от стиля Меча Человека до стиля Меча Отца, в разработке с Аватаром Владыкой Дзеем по подготовке каждому из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Философский Синтез владением, разработкой стиля разного вида Жизни Мечом Изначально Вышестоящего Отца, видом действия всех Инструментов нижестоящих, которые управляются Мечом в каждом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца Синтезом применения и действия в Си-ИВДИВО Метагалактики с 8-ричным ростом мастерства применения Меча Человеком, Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром и Отцом в каждом из нас. Возжигаемся.*

*И далее, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, применения Архетипического Меча Си-ИВДИВО Метагалактики в разработке стилистики не только 8-рицей Изначально Вышестоящего Отца, но и 16-рицей ИВДИВО-реализации.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца полноту Мудрости и вырабатываемое явление Истины каждым из нас на выражение стиля в Мече архетипического действия Человеком, стиля Ману, стиля Будды, стиля Христа, стиля Майтрейи, стиля Теурга, стиля Творца, стиля Иерарха, стиля Человека Изначально Вышестоящего Отца, стиля Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стиля Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стиля Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стиля Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стиля Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стиля Аватара Изначально Вышестоящего Отца и стиля Отца Изначально Вышестоящего Отца во владении Мечом в применении им Мудростью, Истиной и этим Духом Владыки Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И возжигаясь, развёртываем в каждом из нас, укутывая концентрацию Нити Синтеза в стяжённое явление в 16-рице Огней стилистики внутреннего роста Мечом Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И мы проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Аватаром Дзеем, он перед нами вышел в зал, стоит чуть левее от нашей группы, правее от Отца, это вот именно иерархическая позиция, просто обращаем внимание, так просто для осмысления: невысокого роста. Мы проникаемся, настраиваемся на Аватара Дзея, настраиваемся на его Огонь и Синтез внутреннего воспитания и взращивания стилистики применения Архетипического Меча.*

*И вам, вот послушайте, что сказал Дзей в зале: какие-то ваши осмысления, а потом физическое объяснение. Дзей сказал, что вначале вы должны овладеть этим Мечом в применении Частями, то есть каждая Часть, как телесное выражение, должна тоже владеть Мечом. Из этого будет идти Истина в том числе и стиля и 8-рицы овладения Мечом в этом явлении Частями Изначально Вышестоящего Отца. То есть Части, особенно те, которые являют и несут собою телесность, то есть Части выражающие тела, должны уметь владеть Мечом.*

*И мы развёртываемся или развёртываем вокруг Меча внутри позвоночника 16 сфер стилей владения Меча и просим Владыку Дзея обучить, воспитать, оттренировать, отпрактиковать стилистику, специфику владения Меча в физическом применении осуществления действия в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вместе с Аватаром Дзеем переходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал ИВДИВО, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, рядом с нами Владыка Дзей. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтез Синтезов стяжаем, 16 Синтез Прасинтезов стяжаем на организацию 16-ричной сферичности стиля в Архетипическом Мече Истины в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся, синтезируемся при Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с Хум Аватара Дзея и стяжаем Образ и Подобие 16-ти видов Синтеза разработки 16-ти видов стилей Меча ростом 8-рицы от Человека до Отца в каждом из нас. И проникаясь, заполняемся, насыщаясь отстраиваемся, восстанавливаемся и углубляемся во внутреннее сопереживание сочетанностью Синтеза и Огня в каждом с Владыкой Дзеем. Прям вот запомните: этот Огонь, этот Синтез, это состояние присутствия рядом с Аватаром Дзеем в Огне Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Усваиваем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватара Дзея Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в данный зал, фиксируем Синтез Архетипического Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся 16-ричностью сфер видов и стилей Меча в каждом из нас и фиксируясь физически, вспыхиваем телом Учителя Синтеза и телесностью Меча в каждом из нас, разгораясь в голове Синтезом, а в теле Духом Владыки в применении Меча каждым из нас. Не эманируем никуда, ни в ИВДИВО, ни в подразделение, ни в ИВДИВО каждого, остаёмся в этой фиксации насыщенности.*

*И выходим из практики.*

**2 день -1 часть**

**02:36:40-03:14:46**

# Практика 5.Стяжание роста и накопления Мудрости философскости Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя Синтеза, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца во Внутренний мир каждого. Стяжание 4.398.046.511.104 Истины 4.398.046.511.104-рицы Цельных частей Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Бытия

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Возжигаем весь Огонь и Синтез двух дней 62 Синтеза. Возжигаем, настраиваемся, настраиваемся на Огонь и Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, входим в этот Огонь и Синтез, развёртывая в теле. И сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжая Огонь Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, возжигаясь, развёртываясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И в этом Огне и Синтезе, Синтезом выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность, настраиваясь, сонастраиваясь с Огнём и Синтезом зала. Сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем его Огонь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас темами, развёрнутыми на 62-ом Синтезе вторым днём, Огнём и Синтезом 62 Синтеза, просим выявить итоги в каждом из нас, итоги, разработку, новый уровень, сложенный каждым из нас этими темами, этим Огнём и Синтезом, проникаемся, расшифровываем, если это возможно на данный момент. И развёртываем в части, во всю телесность, насыщаясь преображаясь этими итогами, этой концентрацией Огня и Синтеза.*

Далее О.С.

*Вот зарегистрируйте сейчас в телах пред Изначально Вышестоящим Отцом одно интересное качество – вы собраны. Вот мы, когда подводили итоги – у вас тело собранное. То есть, Меч Архетипической Истины собирает концентрацию, вот, осмысление, осознание ваших действий. Собраны, значит, что? – Сосредоточены. Вы сосредоточены на каком-то вопросе: или усвоение Синтеза, или применение Синтеза, или восприятие Изначально Вышестоящего Отца. Как только есть собранность и сосредоточение, включается что? – Большее понимание того, что вы можете осознать или расшифровать. Во.*

*И следующий момент. Попробуйте увидеть, что вы находитесь в поле внимания Изначально Вышестоящего Отца. Ни в целом нас Отец принимает, и мы стоим в зале, а есть такое поле внимания, когда Отец смотрит на нас, слышит нас, даёт нам непосредственно каждому Синтез в своём вот действии с каждым индивидуально. А, значит, если с нами работает Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО сейчас, мы подтягиваемся на уровень той Отцовскости, который Отец закладывает нам, когда мы стяжаем, допустим, сейчас итоги. Вот это совсем другая ментальность вот внутреннего осознания. Ну, вот важно вам было это сказать.*

*Потому что, с одной стороны, внутри понимать, – а вовне действовать, это совсем другое. Собрались? Вот услышали какое-то там что-то, Отец вам сказал, в принципе, рекомендацию одну: собраны – это как итог рекомендованных действий, чтоб вы учились собираться. Идём.*

Из зала: – Кстати, очень хорошо проживалось на Мече. Вот когда Меч стяжали, именно концентрация на действии, концентрация направленности действия – было очень чётко проживалось.

*Да. Отлично. И, кстати, для Психодинамики: если нет направленности действия, она никакая, Психодинамика.**Вот это для вас ваша профессиональная обязанность – научиться быть собранными в концентрации Условия.**Ладно. Идём дальше или ещё?*

Из зала: – К Аватарам, к Аватарам ещё.

*К Аватарам Синтеза, да, переходим.*

Практику продолжает Д/Компетентный ИВДИВО

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО и, саностраиваясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем их Огонь. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца*. *И дальнейшие действия потом?*

Далее О.С.

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО, стяжаем Синтез Синтеза, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Мудрости Взглядом 8-ричной Философскости Синтезом в каждом из нас в дальнейшем применении уже вне, вне Практики, а в Тренинге в Высшей Школе Синтеза чтением книг Синтеза. И заполняясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, организуемся на Мудрость Взгляда 8-ричной философскостью в каждом. Вот просто синтезируем Мудрость, заполненную телом, и Взгляд, как активацию частности. Во Взгляде возжигая Эталонность Око каждому из нас, в Мудрости – Императив Совершенств пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, настраиваемся на вот подобное действие.*

*И синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 040-й высокой цельной ивдиво-октавности в форме Учителя 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот, когда вы становитесь, адаптируетесь, пристраиваетесь, сонастраиваетесь – зарегистрируйте, с одной стороны, переход от Синтеза к Синтезу, с другой стороны, переход из Условий в Условий, и разный архетип, как высокоцелеполагательность материи организации телом в действии или в действительности нами. То есть, вы вот перешли, стали, адаптировались, пристроились, возожглись, начали воспринимать Аватаров Синтеза, настраиваемся на них, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, заполняемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот, регистрируем, слушаем, смотрим, вникаем в восприятие с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Архетипической Истиной, стяжённой вчера нами как частью. И настраиваемся на Архетипическую Истину Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем рост Мудрости Истинного Взгляда Философским Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на любые процессы: жизни, служения, личного действия, профессиональных дел, Проектов, между собою. То есть, вот задайте тон, в каких направлениях вы ставите задачу отстроить Истинный Взгляд Философским Синтезом, и на что обращает внимание вас Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*И, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот перед тем как мы, прежде, чем мы выйдем к Изначально Вышестоящему Отцу, вникните и послушайте, на что Кут Хуми вас настраивает в углублении Истинного Взгляда. Может быть, на какой-то процесс посмотреть по-иному, на какую-то ситуацию взглянуть и увидеть в этом другой контекст Истины, на какие-то Условия. Вот! И стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 8-ричной, 8-ричным формированием Философского Синтеза ростом 8-ричной субъектности в каждом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, не-не, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Морией и Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, переходим и развёртываемся в зал Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.038-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Морией и Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, в зале Высшей Школы Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца. Настраиваемся, вникаем, углубляемся, проникаемся, открываемся Синтезу Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Утончаемся, просим Морию Свет ввести нас в Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и сами входим. Вот, прям устремитесь. Заполняемся Синтезом Мудрости. Ближе, вот ближе не на дистанции, а ближе по внутреннему сопереживанию, проникновению, восприятию Мории Свет. С Кут Хуми Фаинь у вас это уже наработано, с Морией Свет – очень сложно, есть дистанция. Мудрость не может быть на дистанции, она не дистанцирует – она, наоборот, сближает. Сблизьтесь, вот, синтезируйтесь, спекитесь, встройтесь, проникнитесь. Ещё, ещё-ещё-ещё.*

*А теперь сами перед Аватарами Синтеза возожгитесь тем Синтезом Мудрости и тем Синтезом Прамудрости, который как состояние возжигается внутри вас – как Репликация, как Практика, действует внутри вашего тела. Стали, хорошо, заполнились.*

*И далее, стяжаем восемь Синтез Мудростей Изначально Вышестоящего Отца ростом философскости в каждом из нас. И стяжаем рост и накопление Мудрости философскости Человека Изначально Вышестоящего Отца в Высшей Школе Синтеза ростом Владыки-Человека Учителя Синтеза в формируемой, нарабатываемой, нарабатываемом Владычестве в каждом из нас в Учителе Синтеза. Проникаемся, заполняемся. И вот, пробуем даже Огнём идентифицировать накопление и рост Мудрости философскости Человека. Вот в чём она для вас заключается? И вот, если увидеть, например, это – Суть Сообразительности по-человечески, насколько сутево философски вы умеете соображать, скоростно действовать, вникать, применять, допускать внутри. Вот, может быть, сложите какое-то своё качество или свойство, или, там, свою особенность – она вот в целом, Сообразительности Человеком.*

*Далее, стяжаем рост и накопление Мудрости философскости Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Мудрости Синтез Прамудрости, прося сформировать Мудрость философскости Посвящённого, где с точки зрения Посвящённого включается императивная глубина, и Правами мы включаемся в любой объём глубины философскосой мудростью и императивим ею, то есть, действуем процессом имперационной связки сути. Возжигаемся, встраиваемся. Ещё плотнее, ближе к Аватарам вот Огнём и Синтезом, не выскакиваем, то есть, любой новый Синтез и Огня не отшибает вас, а, наоборот, спекает глубже с Аватарами.*

*Стяжаем дальше рост и накопление или насыщенность, накопление Мудрости философскости Служащего, которое может выразиться в скорости наших качеств, в скорости роста качеств, в скорости применения качеств, новизны качеств в нас. Усвоили. То есть, вот, доведите любое возжигание, стяжание Синтеза и Огня в возожжённость насыщенностью Синтезом.*

*Далее, синтезируемся с Аватарами Синтеза Мория Свет, стяжаем рост и накопление Мудрости философскости Ипостаси и рост Мудрой философскости Ипостасной Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза в каждом из нас. И вот здесь, сточки зрения внутреннего контекста Мудрой философскости Ипостаси, Свет философскости в том, или Свет философии в том Творении, которое наступает в Мудрости философскости у нас, Свет философии. Заполняемся.*

*Синтезируемся с Аватарами Морией Свет, стяжаем рост и накопления Мудрости философскости Учителя. Возжигаемся, предположим, Императивом разумности в Учительстве каждого из нас.*

*Далее, возжигаемся, синтезируемся с Аватарами Синтеза Морией Свет, стяжаем Мудрость философскости Владыки. Заполняясь, насыщаясь, втягиваемся в концентрацию Синтеза Мудрости, Мудростью философскости Владыки, через, предположим, Окскость Окскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, стяжаем у Аватаров Мории Свет концентрацию Мудрости философскости Аватара каждому из нас, стяжая Условия глубины этой Мудрости ракурсом Генезиса Генезиса, генезирования Аватарской Мудрости философскости.*

*И входим в восьмое формирование Мудрости философскости Отца Совершенством Полномочности в каждом из нас, стяжаем.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет, просим сформировать в процессе энного количества тренировок, практик, действий Служения в Высшей Школе Синтеза Мудрый Взгляд, стяжая Ядро Мудрого Взгляда в 8-рице видов Синтеза Мудрости в каждом из нас. Прям, вот увидьте, что эти восемь до этого стяжённых позиций синтезируются в телах Учителя Синтеза в каждом из нас, Синтеза Мудрости, в цельное явление Мудрости, которое мы переводим ростом Взгляда Учителя Синтеза на любые ситуации, процессы, практики, условия, дела, направления, тренинги, Синтез, с которым мы взаимосвязаны или, там, действуем.*

*И синтезируемся с Аватарами Синтеза Мория Свет, стяжаем Мудрый Взгляд Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет каждому из нас, прося преобразить внутреннее явление максимально активных частей Мудростью Взгляда: ИВДИВО-Отца, Физическое тело, Истина, Око, Хум и, если нужно и далее, то нижестоящее выражение частей, вплоть до Образа Отца или Нити Синтеза, там до какого процесса Мория зафиксирует организацию этого Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, усиляемся Мудрым Взглядом, прося любые наработки, активации, проработки Мудрого Взгляда в применении Служением. И вот попробуйте увидеть, что Мудрость, она развёртывается или применяется вовне, только когда мы служим, либо внутри, либо вовне, неважно! То есть, нет градации внутренних и внешних, – она просто есть ракурсом Служения, причём, не горизонтом Служения, а вне горизонтов.*

*Заполняемся Мудрым Взглядом. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет, возжигаясь восьмью Синтезами Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. И вспыхиваем Синтезом, стяжаем Жизнь философскости, уже служа подразделению Мудрой философскости Жизни и Мудрой философскости Психодинамичности каждым из нас Учителем Синтеза. То есть, вы можете сделать для себя акцент или вывод, что вы к Мории Свет вых*о*дите и можете выходить с позиции Аватара Должностной Компетенции ракурсом подразделения – будет включаться Жизнь Мудрости философскости подразделения. И, с другой стороны, можете выходить индивидуально – тогда будет включаться компетенция явления не просто Должностной Компетенции, а уже личного роста Владыки-Человека, Учителя Синтеза Философской Мудростью Мудрым Взглядом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь Аватарами Синтеза Морией Свет, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Из зала Высшей Школы Синтеза Аватаров Синтеза Мории Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываемся напротив Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.105-й высокой цельной ивдиво-октавности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца всей восьмеричной Мудростью и цельным однородным Взглядом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез в Мудрый Взгляд каждого из нас в Ядро Мудрого Взгляда, заполняясь, развёртываемся изнутри вовне пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ракурсом восьмерицы Мудрой Философскости от Человека до Отца, возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вот послушайте: запросите у Отца, как Отец видит, насколько мы пристроились к Мудрости, вошли в её состояние философскости, хоть какое-то действие первичное, чего-то, может быть, не хватает индивидуально каждому из вас, на что следует обратить внимание. И вот просим преобразить, углубить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца глубину действия каждого из нас Учителем Синтеза.*

*И стяжаем Мудрый Взгляд Изначально Вышестоящего Отца во Внутренний мир каждого из нас поиском внутреннего-внешнего Служения применением Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас физически.*

*Вот, кстати, найдите, какой внутри, какую внутри специфику даёт Мудрый Взгляд Изначально Вышестоящего Отца. Вот, мы бы вам предложили увидеть, что внутри вы возожжены Я Есмь Изначально Вышестоящий Отец Мудрым Взглядом, а вовне идёт состояние накопления именно профессионализма вне критичности, вне состояния отрицания, а в Условиях, когда Мудрый Взгляд притягивает внутренним Я Есмь Отец в Мудром Взгляде другие позиции, другие уточнения, иные нежели, чем вы владеете внутри. И, фактически, вы начинаете намагничивать многообразие возможностей Мудрого Взгляда, включая Имперационность процесса видеть, как видят Аватары, мудрить и философствовать, умозаключать, как действуют Отец с Аватарами, синтез, то есть, фактически подтягивайтесь во внутреннюю компетенцию, растя этим.*

*Но! Что Отец сказал вот внутри каждому из вас в зале? – «Больше самостоятельных действий». Ну, слово «больше», это моё дополнение. Он сказал: «Самостоятельные действия должны быть». Но вот потом было дополнение: внутри всё ваше состояние «я» входит в «Я Есмь Отец», чтобы так, может быть, обывательски, но, тем не менее, причесать вашу самость. «Я Есть Отец» – Отец хорошо отстраивает внутреннее буйство вашей личности. А уже вовне вы есмь выражение Аватаров Синтеза. Ну, да.*

*И вот преображаясь этим, отстраиваясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас и синтезу нас. И в активации Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем дополнительно во фрагмент Истины, стяжённой вчера каждому из нас, концентрацию Истины Цельных частей Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.104 Истины 4.398.046.511.104-рицы частей Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. И стяжаем Мудрость Истины 4.398.046.511.104-рицы частей Цельных Учителя Синтеза Мудростью Взгляда Изначально Вышестоящего Отца ростом в Высшей Школе Синтеза с Аватарами Синтеза Морией Свет в каждом из нас и, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вводя фрагменты Истины действием, насыщением, применением, практикованием Мудрости ростом философскости каждой части, Истиной Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вот это, кстати, процесс усвоения очень небыстрый. То есть, вот когда в Цельные части Учителя Синтеза, в четыре триллиона, вошло такое же состояние Истины, одна Истина – одна часть. С одной стороны, Отец Всемогущ, и сразу же Синтез идёт на всё, но вопрос в нашей физической скорости усвоения. Мы довольно-таки медленные в Мудрости. А помните, мы с вами, когда стяжали сейчас восьмерицу, было сказано: скорость, вот, внутреннего Генезиса, вот, скорость или скорость качеств, – вот она, как раз. И возжигаясь, просим Отца ускорить процесс вмещения в Цельные части Мудрости Изначально Вышестоящего Отца с Истиной. Вот попробуйте не просто в это поверить, а телом Учителя Синтеза телесностью отреагировать, потому что это Части 18-го архетипа, которые вы берёте напрямую от Изначально Вышестоящего Отца в действие.*

*И далее, являем и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим выявить Истину из 4 триллионов 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104-рицы частей в каждом из нас. И вот из синтеза четырёх триллионов Истин выявляем цельность Истины Синтезами Изначально Вышестоящего Отца частями вовне той Истиной частей, которыми мы живём, как Учитель Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. Можно даже её рассмотреть, она не просто цветовая или цветная, она заполняет вас внутри, Истина вначале, потом вовне, и некая такая субстанциональность, дающая понимание внутренней последовательности действия Синтеза в каждом из нас. Вот чуть-чуть прислушайтесь, к Истине нужно прислушиваться, она не голос, она как раз состояние Взгляда.*

*И возжигаясь этим, – вот важно научиться наполняться Мудростью Синтеза в углублении Истины Изначально Вышестоящего Отца. Вот сделайте для себя вывод для осознания: вы практически не работаете с Частями Цельными Учителя в 18-м архетипе. То есть, понятно, сейчас разбор полётов после Практики сделаем, ну вот здесь, сейчас подтянитесь в Цельные части, четыре триллиона частей. Прям, вот выучите: 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельные части Учителя Синтеза в явлении Изначально Вышестоящего Отца. Этим объёмом Истина идёт отсюда, вот она, прям, проникайтесь, эманируете, распускайте, выстраивайте столп, возжигайте Мудрость Взгляда, возжигайте философскость, внутреннее действие с Аватаром Аватарессой Морией Свет, Кут Хуми Фаинь, внешне с Изначально Вышестоящим Отцом. Физически наоборот: вовне Аватары Синтеза, внутри Изначально Вышестоящий Отец, поэтому было сказано «Я Есмь Отец внутри». И вот углубляя этот процесс, впитываем Истину Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и итогово стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 105 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом частей Изначально Вышестоящего Отца новым Светом Изначально Вышестоящего Отца, новым Духом Изначально Вышестоящего Отца, новым Огнём Изначально Вышестоящего Отца применимостью Мудрости и ростом философскости в каждом из нас.*

*Вот в зале от Отца прозвучало одно слово – Сложились. То есть, когда складывается внутренняя работа Мудрости, вот можно услышать слово – «сложились». То есть, Мудрость, она складывается как пазлы, это один из элементов действия, в том числе, Истиной, она всегда складывает всё по полочкам и некую такую канву понимания чёткости, последовательности действий.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Морию Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы, Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в данный зал физически 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И распуская по итогам двух Практик, вот первая, где мы стяжали, но не распускали стяжённое с точки зрения Меча, и сейчас – в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, и в ИВДИВО каждого, а также в ИВДИВО Должностной Компетенции служения каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**00:57:09-01:36:30**

# Практика-Тренинг 6.Преображение прямой концентрацией Ядра 62 Синтеза ИВО в зале 62 Синтеза здания Синтеза ИВДИВО ИВАС Кут Хуми. Действие с Книгой Синтеза ИВО ракурсом 62 Синтеза ИВО и части Истина в зале Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО. Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза

*Мы возжигаемся. Мы сейчас переходим – чуть потренируемся с книжкой, всё-таки сделаем это явление, и потом пойдём дальше.*

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, вот Синтезом той темы, которую Аватар Кут Хуми зафиксировал нам, этот час – фактически, у нас часовая тема была.*

*Вспыхиваем, проникаемся, внутренне слушаем динамику, психодинамику темы Огнями и Синтезом Кут Хуми Фаинь и Мории Свет.*

*И просто прислушайтесь, к чему вы внутренне сподобились этой тематикой. Если находите внутреннее уравновешивание, вот такое выравнивание состояния: вы и не вовне и не внутри, а такое состояние баланса синтеза в тематичности Огня, применения, сложения, вариаций действия – всё хорошо. Если – нет, вот попробуйте дособраться.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим и развёртываемся всей группой, в синтезе всех наших подготовок, реализаций, компетенций, действия ядер Синтеза, ядрами Синтеза темами, условиями, разработанностями – в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО Метагалактику. Переходим и развёртываемся в 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно, становимся телесно Учителем Синтеза в форме Учителя Синтеза 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот обратите внимание, как поменялась насыщенная концентрация вашим осознанным выходом в зал Кут Хуми и Фаинь сейчас. Это отслеживается, и видна разительная разница: форма та же, а тело… Вопрос даже не в том, что оно подросло, а оно стало более плотное в концентрации того Огня и Синтеза, которым вы вышли к Кут Хуми Фаинь. Или какие-то дополнения, которые специфичны вот вам, то, что вы зарегистрировали на себе или собою.*

*И мы проникаемся, синтезируемся с Хум и Истиной Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, – Хум и Истина, – стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим насытить и преобразить нас на явление, разработку,**действие Книгой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в углублении расшифровки, считывания Книгой Синтеза Стандарта в ядрах Синтеза каждым из нас, в вычитывании и считывании Мудрости собою.*

## **Процесс, когда Огонь и Синтез Кут Хуми развёртывается из части Истина**

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся тем Синтезом, который Аватары Кут Хуми Фаинь зафиксировали в часть Истина каждым из нас.*

*Вот тут зарегистрируйте или придите к какому-то знаменателю, когда мы больше привыкли возжигаться и развёртываться Синтезом и Огнём из Хум; а теперь сложитесь на осознание – как это, когда Огонь и Синтез Кут Хуми развёртывается из Истины. Если вчера мы стяжали Истину, как оболочку, оболочки с тезами – получается, вокруг вас сфера, внутри 17 миллиардов оболочек, и эти оболочки синтезированы с Аватаром Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь, и из них идёт условие того мыслеобраза, который вы стяжаете. Прям телом найдите это перепроживание.*

*И вот фиксируйте физическое тело Учителем Синтеза однородной телесностью в концентрации среды Истины вокруг выражения Кут Хуми Фаинь. Не бегите дальше, вот прям остановитесь в этой наполненности.*

## **Корректировка субъядерности, ядер Синтеза, огнеобразов, восприятием направляющего вектора Синтеза и Огня ИВАС Кут Хуми Фаинь**

*И вот далее почувствуйте или чувствознайте, организуйтесь, настройтесь на течение потоковости огнеобразов в Истине каждого из нас, в ядрах Синтеза, в субъядерности, – прям вот течёт поток огнеобразов Кут Хуми Фаинь их Синтезом и Огнём в теле: внутри, вовне телом Учителя Синтеза 14-го архетипа, почувствуйте. И Кут Хуми Фаинь направляют нам Синтез, Огонь, и мы встраиваемся – есть такое хорошее состояние Истины: корректируемся, воспринимая тот направляющий вектор Синтеза и Огня, который Кут Хуми Фаинь дают нами, нам. Прям корректируемся, вот чтоб вы запомнили: так корректируется действие субъядерности, а так корректируются ядра Синтеза, а так – огнеобразы. Вот вспомните, кстати, именно эти три позиции мы стяжаем на итоговой практике, помните? Вот они. То есть, они закладываются из дееспособности с Аватарами Синтеза в течение всего Синтеза 14-м архетипом.*

*И возжигаемся. Вот прям сначала возжигаемся огнеобразным составом, возжигаемся ядрами Синтеза и возжигаемся субъядерностью. Во, выпрямляемся, выпрямляемся. И впитываем в тело, чтобы вовне осталась только сфера ИДВИВО, а внутри подействовала или сконцентрировалась, забурлила Истина в восприятии огнеобразов, ядер Синтеза и субъядерности в каждом телом Учителя Синтеза.*

*А теперь физически почувствуйте, (чихает) точно, – как это происходит (спасибо) у вас в физическом теле. То есть, переведите углубление этого проникновения в физическом теле, припечатывая или вот запечатывая то, что мы прошлись по частям в активации Истины, Монады, от Пламени Отца до Сердца – в каждом из вас физически, чтобы физическое тело вот сложилось: да, вот сейчас-то я заполняюсь потоковостью огнеобразов, или – сейчас во мне действует, там, Истина ракурсом Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, и включается субъядерность. То есть, регистрируем и подтверждаем мы всё физическим телом. Из этого вывод: мы разрабатываем физическое тело в каждом.*

## **Действие в зале 62 Синтеза ИВО здания Синтеза ИВДИВО в экополисе ИВАС Кут Хуми Фаинь**

*И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы концентрируем на себя, собою Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас и, возжигаясь поддержкой ИВДИВО внутри и вовне, переходим и развёртываемся в экополис Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь из здания зала ИВДИВО, развёртываемся в экополисе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь также 14-архетипично цельно Си-ИВДИВО Метагалактически 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно, но перед зданием Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*В это здание вы сами не ходите, сразу же заявляем об этом. В это здание вы ходите сейчас только один раз группой, потому что это здание Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. А мы пойдём с вами на 62 этаж по работе с Морией и Свет. Вы же ходите в здание либо Высшей Школы Синтеза, либо здание Кут Хуми, также на 62 этаж для работы. Сейчас мы пойдём, чтобы вы настроились на само ядро 62-го Синтеза: такая, грубо говоря, разовая акция выхода.*

*И мы переходим, становимся, развёртываемся около здания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на природе, да, в экополисе. Просто, почему на природе: вот в моём восприятии слева от здания – красивый парк. Вот сориентируйтесь на среду природную, городскую среду, настройтесь на сопряжение с внешними условиями ИВДИВО, выражая Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, – прям вот встройтесь, попросите вас соорганизовать. Вот, кстати, обратите внимание, что именно в экополисе вы усваиваете всё то, что стяжаете в залах, в кабинетах, в зданиях, – то есть, вот плотную концентрацию в экополисе вы можете усвоить.*

*И мы входим в здание Синтеза. Почему сюда не ходите сами: сюда ходят только Аватары Синтеза и Владыки Синтеза, то есть, это здание, где разрабатывается Синтез. Так как мы с вами Учителя Синтеза и входим в Истину – самой Истине необходима концентрация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот Владыка нас вводит туда, в том числе, и как на экскурсию, для того, чтобы мы увидели и подтянулись, в том числе, в индивидуальном Синтезе, копя Владычество Изначально Вышестоящего Отца.*

*Поднимаемся по ступенькам; широкий пролёт, широкий вход и высокий вход в здание Синтеза. Двери уже распахнуты, они раскрыты. Проходим в холл здания Синтеза. И вот сразу же: мы идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза справа от нашей группы – мы, в общем-то, группово идём, не по двое, а вот в целом потоком нашей группы.*

*И встраиваемся в среду Синтеза Изначально Вышестоящего Отца здания Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтеза. Вот настройтесь на среду бурления Синтеза внутри. Вы можете видеть там и компетентных, которые очень быстро двигаются, а можете не замечать тела и настроиться просто на скорость, динамику Синтеза, которая фиксируется вокруг каждого из нас.*

*Идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми к лифту. Справа от нас – лифт, подходим. Как бы ни было странно, но всей нашей группой в 30 компетентных, там плюс-минус, входим в один лифт; то есть, он расширяется в объёме, и мы помещаемся туда все вместе. И переходим или передвигаемся на этаже, 62-ом, в выражении Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория и Свет. Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Аватар Кут Хуми поправил.*

*Вот лифт открылась, открылся, створки лифта открылись, и мы выходим в холл. Проходим, адаптируемся, пристраиваемся. Это больше такой тренинговый режим, практика будет позже. Подходим к основному залу 62 этажа, или центральный зал, зал 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И увидьте, что возле дверей нас встречает Аватар Синтеза Мория. Синтезируемся, проникаемся, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И входим вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Аватаром Синтеза Морией в зал 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируемся, развёртываемся в зале; то есть, переходим, достраиваемся, сонастраиваемся.*

*И вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Морией, проникаясь, синтезируемся с ядром 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, усиляя формирование ядра 62-го Синтеза в каждом из нас применимостью в Синтезе. То есть, попробуйте увидеть состояние вот Синтеза, как некоего совершенства уже эталонирования Синтеза, которое есмь вот ядром 62-го Синтеза в ИВДИВО в здании Синтеза. И проникаясь, напитываемся. Хорошо. Возжигаясь, усваиваем.*

*Кстати, Владыка Мория вам, вас спрашивает: как вы себя чувствуете в прямой концентрации, прикасаясь к ядру 62-го Синтеза? Тут вопрос, именно найти состояние в теле – безличностной объективности спеканием на ядро Синтеза, действующего в вас. То есть, все Синтезы, 62-ые, которые были проведены в ИВДИВО, – они фиксируются в этом, в этом Ядре, с записями, с практиками, с темами, с дополнениями, с углублениями. И мы, проникаясь, напитываемся этими явлениями. Но я бы сказала так: внутри Мудростью и Полномочием Совершенств мы сразу же выросли, когда слиянность с Ядром вот зафиксировалась на каждом из нас, – само тело укрупнилось потенциалом Синтеза. Вот найдите состояние. И оно объективно. Да.*

*Прониклись, сконцентрировались. Хорошо. Что сейчас вы регистрируете на своём теле в зале? Вот, мы бы так сказали: к вам, извините за это слово, прилип 62-й Синтез. Не спим, ребят, не спим, сейчас, будете сейчас сами практику вести, не спим. К вам прилип 62-й Синтез. Если вы поднимите руки, – вы даже вот проводите плавность, и от вас идёт послед Огня и Синтеза 62-го Синтеза там в зале. То есть, посмотрите, как… поэтому активировали до этого огнеобразы, субъядерность и ядра Синтеза, чтобы Синтез намагнитился. Понимаете? Вот, это очень классный момент: вы таким образом внутри что? – Развиваете Синтез собою. Насытились. И вот мы можем сейчас сказать, что вы горите 62-м Синтезом. Вы пред Кут Хуми и перед Морией. Спросите, насколько вы горите и взяли 62-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вот в его эталоне, в котором он есть ракурсом курса Учителя? А ну-ка, в процентовке? Ваши цифры – ваши, но Кут Хуми сказал: на 67%. Молодцы. А Синтез 62-й. Значит, вы преодолели минимальный порог – 62%; 67 – это хорошо. Фиксируемся. У кого-то больше. Мы сейчас общестатистическое, среднее. Хорошо*

*И Аватар Мория, Кут Хуми – Аватаресса Фаинь с нами не зашла, кстати, в зал Синтеза, она осталась со Свет вовне ждать нас – выходим из зала 62-го Синтеза. Посмотрите, Аватарессы Синтеза стоят, разговаривают между собою; вы даже можете услышать, о чём они – громко говорят, слышно. Аватарессы простраивают между собой условия, что мы будем делать дальше с книгами Синтеза. Вышли, дверь закрылась.*

*И мы переходим дальше в, на этаж 190-й – этаж Аватаров Синтеза Мории Свет. Аватары Кут Хуми Фаинь не идут с нами, а мы идём с Аватарами Синтеза Морией Свет на 190 этаж Аватаров Синтеза Мории Свет.*

## **Действие с Книгой Синтеза на этаже Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО**

*Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь – внутри, по Огнём, по Огню – обучить нас действию в применении Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в чтении, расшифровке, углублении, выявлении Истиной действия ядрами Синтеза с книгой Синтеза, в том числе, и инструментом 10-м в каждом из нас ракурсом Высшей Школы Синтеза и части Истина. И проникаясь Синтез Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся на этаже Высшей Школы Синтеза здесь же в здании Синтеза Аватаров Синтеза Мория Свет. Становимся. Отлично. Встали в зале Высшей Школы Синтеза здания Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Проникаемся, расходимся по залу, нас Аватары Синтеза расставляют.*

*И какое состояние среды вы здесь сканируете? Она прям, знаете, вот у меня вызывает вкусовое состояние, такое, даже вот, внутреннего счастья частей, организованностью, вот даже тактильностью состояния. Какой? Чувствуете, здесь среда обучения? Она прямо напрягает внутри желанием узнать, изучить, познать, углубить. Это, причём, состояние вкуса – не органолептикой, а вот прикосновением на таком, даже, напряжении Синтеза, когда у тебя вот сейчас новизна, которому обучают Аватары Синтеза. Постимулируйте себя. Может быть, сложно передала, но вот такое личное захватывающее состояние. Для себя настройтесь вот на это восприятие.*

*Ну и соответственно, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, прося ввести нас в Высшую Школу 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и просим явления чтением Синтеза ракурсом любой тематики Книгой 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Там, где вы стоите, перед вами проявляется, – то есть, до этого вы не видели, что оно было перед вами, – проявляется Книга Синтеза, в контексте тем 62-го, но не сказано, Книга какого Синтеза. Любая Книга любого вида Синтеза с любой тематикой, но ракурсом 62-го Синтеза. И мы возжигаемся Синтезом Мудрости, активируя Совершенный инструмент – Книга Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Стандартом ядер Синтеза. И настраиваемся на Книгу Синтеза Огнём Высшей Школы Синтеза вначале, фиксируя Столп Высшей Школы Синтеза Учителя Синтеза на каждом из нас.*

*(У кого-то что-то упало).*

*Всё что упало это во благо. Отвалились лишние моменты.*

*Фиксируем Столп Высшей Школы Синтеза на вас. И вот теперь второй момент, то есть, вы уже вкусили состояние обучения в Высшей Школе Синтеза у Аватаров Синтеза. Теперь второй момент: Столп Учения Синтеза Мудростью на активацию к Книге Синтеза или по отношению к Книги Синтеза. Тоже гарантирую, что новизна будет вот даже в телесном сопереживании: концентрация Столпа Учения Синтеза.*

*Ну, вот, Книга лежит перед вами, – ваша настройка. Книгу берём в руки, мы будем её держать на весу в руках. Знакомимся, читаем, проникаемся. Аватары Синтеза Мория Свет рядом с нами ходят, они не стоят напротив нас, стояли, теперь начали подходить к вам. И ваша задача – вот погрузиться средой, Столпом, Учением Синтеза, вычитывая тематичность тех целей, тех заданий, той Сути, той Мудрости, которую вы должны сейчас познать в тренировке с Аватарами Синтез: как это читать 10-м Инструментом, как это реплицировать практику Мудростью вычитывания Синтезом, любой тематикой.*

*Чуть-чуть, вот совсем немного. Только не спим. Закрытые глаза, концентрация, но не дремлем. Сложно читать – попросите, чтобы Аватаресса Свет вам вначале прочла, вы настроились на динамику вот архетипического чтения, на динамику внутренней плотности, на активацию, какой частью надо читать, чтобы фиксировался Инструмент внутри вас. Может быть, Мория подскажет что-то дополнительно. И вот пока вы читаете, пробуйте впитывать тезы, станцы, формулировки, какие-то фрагменты Истины Синтеза из прочтённых фрагментов тез или предложений, которые вы вычитываете, впитывайте в тело. Фактически, умением читать мы ещё активируем Учение Синтеза в каждом, вот этой средой Высшей Школы Синтеза.*

*Вы правильно думаете, что много Мудрости. Только не именно Мудрости, а Синтеза Мудрости, как вида Синтеза и Огня. И вот насинтезируйте внутри прочтением любого материала – насыщенность, чтобы Мудрость внутри включала действие. Ну, можно так сказать, чтоб Мудрость стояла по телу, и вы её ощущали. Поначалу может быть такое восприятие телесно ракурсом Владыки-Человека – некой жёсткой Мудрости, как каркаса условий, – это правильно. Вот Мудрость поначалу, она не сама по себе жёсткая, она имеет внутреннюю структуру, как каркас. И только, когда вы в неё встраиваетесь, она начинается вами быть познанной или познаваема, и она получает такую субъектную гибкость с учётом расшифровки Учением Синтезом, которым вы действуете. Очень, кстати, хорошо.*

*Аватаресса Свет встала напротив нашей группы и говорит: «Теперь закрываем Книгу». Она говорит: «Смотрим на меня». Прям, правой рукой вам показывает. Смотрим на неё. Так, прям, делает – смотрим на неё. И она говорит: «А теперь каждый скажите словом то, что вы осознали или вычитали в тезах данной Книги». Вы не будете друг друга перебивать, хора не будет, потому что каждый говорит в своём диапазоне огня, на своей скорости в условиях, и Аватаресса Синтеза каждого из вас слышит, Свет. То, что вы прочли – просто передайте Свет. Если ничего не прочли, – включитесь на, как бы ни странно было, на доверие вышестоящему Телу, вот Учителю Синтеза вашей же однородности, и чтобы не физика читала, а Учитель Синтеза телесно зачитал то, что сумел прочесть, а физика дослушает и довключится в это явление. Молодцы.*

*И послушайте Аватарессу Свет, что она вам говорит на то, что вы зачитали. Вошли в заявленную Мудрость, встроились в заявленное выражение Учения Синтеза, активировался ли внутренний Ядра Синтеза в реакции на Синтез, который вы сейчас оперируете? Плюс-минус, там нет оценок, там есть просто ваши действия и какой-то результат, который Свет фиксирует для вас. Хорошо.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Морию Свет.*

## **Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза**

*Настраиваемся на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Из здания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в частно-служебные здания в Си-ИВДИВО в экополисе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, из зала Аватаров Синтеза Мории Свет здания Синтеза. Развёртываемся на любом этаже, не факт, что надо развернуться на 17-ом, можно и на 6-м, можно и на 14-м, можно на первом, куда вы станете объёмом прочитанного, прочитанных Тез, куда вы встанете Синтезом. Зафиксировались в частно-служебном здании. И вот теперь накопленный Синтез, Мудрость, однородность Тез, формулировки, которые вы сложили в Высшей Школе Синтеза и Ядром 62 Синтеза – фиксируйте, вначале распуская Синтез в Куб Синтеза частно-служебного здания на все 17 этажей. Распускаем, распускаем. Что вы должны по телу прожить? – Что вы отдали, и в Куб Синтеза записалось, да, оно усваивается.*

*А теперь синтезируем Истину и Куб Синтеза, как часть, и утверждаем ростом внутреннего Владычества, что Куб Синтеза начинает обрабатывать, синтезировать или пересинтезировать Синтез, который вы привнесли в здание, вот тут же. И уже результатом действия этот Синтез сказывается на ваше тело. То есть, вы с Куба Синтеза считываете тот насинтезированный Синтез, который Куб Синтеза сложил сейчас вам в наполненности Мудростью во внутреннем содержании здания каждого из вас. Вот где копится ваш объём мудрости – в здании. С одной стороны – в теле, с другой стороны – в здании. То есть, задайтесь вопросом, помогает ли функционал здания поддерживать определённый вектор, глубину Мудрости для роста Учителя Синтеза внутри?*

*И вот втягиваемся в содержательность по Столпу здания или на Столп здания настраиваемся, на Ядро здания, на Куб Синтеза здания – в ту Мудрость, которая концентрируется вами. И вот дополнительно, может быть, что-то вы хотели бы ещё зафиксировать, зарегистрировать или индивидуально от Аватаров Синтеза Мории Свет, Кут Хуми Фаинь слышите, воспринимаете, делаете, то есть, тут уже свобода вашего внутреннего искусства, творчества, мастерства и разнообразия. И концентрируем Синтез Мудрости. То есть, любой объём Мудрости приводит и Дом Отца, и наши Части к любому состоянию или к новому состоянию, вот к чему приходите вы сейчас, когда складываете результат этого процесса. Сложились.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вот будучи в частно-служебном здании в Си-ИВДИВО Метагалактике, и стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на результат явления Мудрости Тезами в применении Книгой Синтеза и в концентрации Синтеза на каждом.*

*И вот попробуйте зарегистрировать, что вот в подобном действии Мудрость помогает преодолеть любую крайность, не знаю, там, в осмыслении, в темах, каких-то там выводах, в итогах. И вот любая крайность преодолевается Мудростью в расшифровке, вычитывании в Книге Синтеза или Книгой Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, из частнослужебного здания вместе с Аватарами Синтеза переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя, и предстаём пред Изначально Вышестоящим Отцом во всей внешней и внутренней работе одномоментности действия итогами данного тренинга. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в росте Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Учителю Синтеза 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому. И возжигаемся тем наполненным, неповторимым своеобразием Вития Мудрости из Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, который сконцентрировали и синтезировали собою. Вспыхиваем ею. Преображаемся.*

*И вот в зале Аватар Синтеза Кут Хуми вам говорит: «Обратите внимание, как Мудрость преображает Тело». То есть, вы возожглись, а теперь отследите на теле эффекты состояния преображения. Оно не поменяло форму, оно не поменяло плотность, – поменялось состояние контекстности вот телесной, мудрой выразимости. То есть, вы по-другому стали звучать, вот, прям, звучать, от вас пошла иная эманация от тела – и Синтеза, и Огня, можно даже так сказать, более утончённая или лёгкая, не только изнутри из Ядер Синтеза, а всё тело раскрылось в эманирующей Мудрости. Серьёзно. То есть, Мудрость преображает. Поэтому, общаясь с Аватарами Синтеза в Высшей Школе Синтеза, устремляйтесь на эффект, чтобы дойти до глубины, когда Мудрость начинает преображать. Общайтесь с Аватарами, чтобы преображаться этой Мудростью. И возжигаемся соответствующим внутренним состоянием. Есть? Хорошо.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вот итогово, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И если нужно, чтобы мы доработали в подобном виде действия, но уже не в здании Синтеза, а в здании Высшей Школы Синтеза или в здании ИВДИВО с Морией Свет, Кут Хуми Фаинь разработку Ядер Синтеза, Книг Синтеза каждым из нас в течение месяца насыщением и действием Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец вам в зале, знаете, что говорит: «Начинайте чувствовать себя в Мудрости свободно. Больше действий и дел будете делать». То есть, мы мало действий и дел делаем только потому, что скованы в своём исполнении. Вот. Всё. Отец говорит: «Свободны».*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Морию Свет.*

*Возвращаемся в данный зал физически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца достигнутое, зафиксированное каждым из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:50:40-02:10:56**

# Практика 7.Стяжание четвёртого Полномочия Совершенств концентрируя собою 30-Архетипичность Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, концентрируем Синтез собою, вот прямо задумывайтесь, как вы концентрируете Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми собою физически.*

*Попробуйте, вот сразу же сделать так, как было Кут Хуми сказано: выровнять телесную отстроенность, отстроить внутреннее дыхание, настроиться на состояние баланса внутреннего и внешнего средой телесностью Учителя Синтеза. Сконцентрировать Синтез Ядер Синтеза, Синтез Инструментов, синтез всех видов Условий от Мории Свет, Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца. Вот выровнять состояние, прям, как среду последовательности действий, где бы вас ничего не отвлекало, не рассосредотачивало были максимально собраны во внутренней плотности действия, тем более, мы пойдём с вами в 30 Архетип ИВДИВО в стяжание четвёртого Полномочия Совершенств концентрируя собою 30-архетипичность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 30-го архетипа, развёртываемся 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 400-й высокой ивдиво-реальности ИВДИВО Октавы Фа. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми 30 архетипа ИВДИВО Октавы Фа. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося адаптировать каждого из нас и синтез нас к 30-му архетипу Изначально Вышестоящего Отца высокими ивдиво-реальностями Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в Форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь как раз себя и проверьте: насколько вы накопленной Мудростью в действиях формирующегося Ядра 62 Синтеза выходите и полноценно встраиваетесь в действия Синтеза с Кут Хуми Фаинь в 30-м архетипе или 30-ю архетипично, что более сложнее, чем одним архетипом 30-ым каждым.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Прося преобразить нас на стяжания стандарта 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжании четырёх и четвёртого Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца ростом Учителя Синтеза в каждом из нас, в реализации наработок Мудрости Учителя Синтеза каждым из нас и собою.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отцом 30-архетипично цельно, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 465 высокой ивдиво-реальности, развёртываемся в ИВДИВО Октавы Фа, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, фактически развёртываемся, являемся пред Отцом однородной телесностью Учителя Синтеза, встраиваясь в течение 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 30-архетипично каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Компетенции Иерархизации Мудрости, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четвёртое Полномочие Совершенств Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца насытить четвёртое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца Иерархизацией Мудрости в концентрации Синтеза от Прав до Синтеза каждому из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, встраиваемся, насыщаемся, впитываем и организуем течение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца в рост четвёртой Компетенции Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и Иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца научить, адаптировать и ввести нас в максимальную пристройку по Компетенции в 30-й архетип действия четвёртым Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ИВДИВО концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на реализацию Изначально Вышестоящим Отцом Полномочий Совершенств в каждом из нас. И возжигаемся.*

*Вот пробуйте сейчас переключиться, когда тело вспыхивает Компетенцией и внутри Иерархизация Мудрости концентрирует Изначально Вышестоящего Отца. Вот побудьте в этом условии. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца 30-го архетипа каждому из нас и синтезу нас, и возжигаясь, преображаемся.*

*Мудрость заполняет нас внутри, в особенности идёт фиксация на позвоночник в Столпе Нити Синтеза в концентрации на Ядра Синтеза. И пробуем выразить четвёртое Полномочие Совершенств 30-м архетипом в качественном явлении Ядрами Синтеза каждому из нас. То есть, вот, с одной стороны, вы усиляетесь, с другой стороны допускаете выразимость Изначально Вышестоящего Отца Иерархизацией Мудрости, ростом Полномочий Совершенств, выражая компетенцию Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Фа, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Фа.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си- ИВДИВО Метагалактики, переходим, развёртываемся с учётом внутренней концентрации стяжённой Компетенции, возжигаемся двумя Компетенциями 22-ричностью ИВДИВО Полномочий Совершенств в ИВДИВО Иерархизации Мудрости вчерашним днём 62 Синтеза. И возжигаемся 30-ричностью Компетенции Изначально Вышестоящего Отца Полномочиями Совершенств Иерархизациями Мудрости в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Полномочиями Совершенств, проникаемся в реализации Синтеза 14-архетипично в навыках, умениях, знаниях, применениях, неотчуждённости, монадичности и совершенно внешнего действия Синтезом в реализации Компетенции каждым из нас, и так до Отцовскости становясь полнотой Явления Компетентности Изначально Вышестоящего Отца в действии с Аватарами Синтеза и в обучении у них.*

*Из этого сделайте вывод, что к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь нужно ходить и к Мори Свет, естественно, нужно ходить, чтобы у них обучаться Компетенциям Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть вот сейчас, когда мы начали выражать зафиксировали условия, встроились, а внутри до этого Компетенции не раскрылись и видно, что вы у Кут Хуми Фаинь не обучались этим Компетенциям вообще. Вот стяжали на Синтезе, они у вас есть, и вы считаете, что Отец вас наделил, и вы этим растёте. Да, но у Кут Хуми Фаинь нужно тоже проходить ряд ночных подготовок конкретно с вхождением в каждую Компетенцию. Хорошо.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Здесь же синтезируемся с Аватарами Синтеза и приглашаем, и они вошли в зал, Владимир и Клавдия, стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праимики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить нашу группу итогами Синтеза в активации стяжания Имического Тела Изначально Вышестоящего Отца организацией внутреннего действия Имической материи, Имической Метагалактики 62-м видом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ростом Мудрости Истины и индивидуализации Имической материи в каждом из нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией. Вот кстати, найдите сейчас в теле в зале Учителя Синтеза, где вы стоите перед Аватарами Синтеза, плотность восприятия Аватаров Синтеза Владимира и Клавдии на каждого из нас. И вот уплотняемся индивидуализированностью Синтеза Владимира и Клавдии, действующим на нас, и возжигаемся внутри Имическим состоянием Синтеза Метагалактики организацией Мудрости и Истины, как процесса Императивной философскости в каждом.*

*Не знаю, там, посмотрите, пообщайтесь, задайте вопрос Владимиру и Клавдии, Аватару и Аватарессе. Углубите концентрацию во внутреннем проникновении. То есть с Аватарами Синтеза, помните, мы должны учиться проникаться.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владимиром и Клавдией, Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, с Аватарами Синтеза Владимиром и Клавдией, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, выражая Владимира и Клавдию, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Имическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Синтезом Имики Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть вот найдите для себя новый опыт, когда вы в Синтез Изначально Вышестоящего Отца входите явлением пары Аватаров Синтеза. Просто, как вариант. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь вышколенностью Аватаров Имики пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Имическое тело Частью Архетипического Явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжая концентрацию Имической Метагалактики, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 62-м видом Материи Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем, стяжаем Огонь, Дух, Свет, Энергию, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на телесную физичность Имического Тела Изначально Вышестоящего Отца собою. Развёртывая, стяжаем Синтез Имического тела, Огонь Имического тела ростом явления 256-ричного выражения Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Архетипического явления Синтеза Имической Материи Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Имическим телом, концентрируя собой в ИВДИВО каждого Имическую Метагалактику 62-м видом Организации ИВДИВО собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, пробуем, вот прям сознательно стоим и пробуем выразить Изначально Вышестоящего Отца Имическим телом, эманируя собою Имику Изначально Вышестоящего Отца вокруг себя. То есть, это опять же, не линейное, непривычное состояние возжигания Огнём Имического Тела во внутренней индивидуализации из записей ваших своеобразий, особенностей, подготовок, возможностей, компетенций, Иерархизаций Мудрости, Импераций, внутреннего Синтеза, который мы складываем полнотой или, по возможности, полнотой реализации Отца.*

*Вот ощутите, проживите, постойте Имиеским телом, чтоб оно насытилось развернулось вами. Некое такое, взаимокоординирующее состояние, Учитель Синтеза Имическим телом, Имическое тело Учителем Синтеза. Отлично.*

*И насыщая физическое тело, Части, Системы, Аппараты, Частности Архетипическим Явлением в каждом из нас, мы преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и итогово стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вот здесь послушайте, Владимир Клавдия поддерживает нас, но слушаем Изначально Вышестоящего Отца.*

*От Отца ракурсом Имического тела рекомендация вам на месяц, то есть, Отец вот остановил и в поддержке Владимира Клавдии рекомендации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Индивидуально каждый это зафиксировал, расшифровал, получил.*

*Вот моя хорошая, золото просто, молодец! А теперь коллективно, не стесняйся. А теперь коллективно, Отец вам сказал, чтобы вы начали больше бурлить в подразделении Синтезом, больше каких-то мероприятий, больше тем, больше семинаров, больше занятий, больше проработок синтез-деятельности, то есть вопрос количества, которое должно быть с качеством. То есть, если там, наметили что-то, у вас внутри должна пойти динамика. Понимаете? Давайте так, если это не важно вам, это важно Отцу и важно Аватарам Синтеза. Если внутри служение вам ценно, вы начинаете втягиваться в специфику, которая может быть важна не вам, а Аватарам Синтеза, идите сверху вниз. Это, кстати, вот очень важный взгляд, или обновляющий вас, когда вы исходите не из своих потребностей провести занятие, семинар, там, совет, ещё чего-то, а вы исходите из потребности подразделения Отца, и Аватаров Синтеза, что им это надо здесь физически. Но для этого вы должны созревать. Вот не знаю, как вам ещё смотивировать вас или передать. Но от Изначально Вышестоящего Отца в зале реально прозвучало, вам нужно научиться бурлить в течении месяца в непрерывном состоянии вот Синтезом, который здесь проходит, имеется в виду, вы проходите. И плюс те, которым потом вы, не знаю, этот Синтез фиксируете, кого вы приглашаете на проработки, дополнительно, чтоб это было во внутреннем действии. Ну, глядишь, тогда с какой-то точки вы будете сдвигаться. Хорошо?*

*И всё остальное, что вы услышали индивидуально от Изначально Вышестоящего Отца.*

Всё. Идём в итоговую практику? Я думаю, за пять минут справимся.

**2 день 2 часть**

**02:10:54-02:30:43**

# Практика 8. Итоговая

*Мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, подводя итоги двух дней 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтезфизически в данный зал, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом* *Изначально Вышестоящего Отца, завершая действие двух видов стяжаний в ИВДИВО, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО каждого из нас служения и в ИВДИВО каждого. Хорошо.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, в зале пред* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся, стяжаем цельность 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Аватарами Кут Хуми Фаинь чёткостью, в форме Учителем 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза* *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, напитываясь, наполняемся Синтез Синтезом и Синтез Прасинтезом, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на* *Итоговую практику* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в доработке, корректировке, углубления Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать, вот здесь будьте внимательны, индивидуализацией стяжания Итоговой практики, не коллективно все дружно будем стяжать, а каждый будет стяжать один на один у Изначально Вышестоящего Отца. То есть, в целом будет даваться всей группой, но стяжает каждый сам. Обычно мы стяжали на группу всё и вы возжигались индивидуально по итогам групповой фиксации, понятно, как это? А теперь вы стоите сами, мыслеобраз будет для всех, но ответственность за стяжания на вас, в этом и есть вот это применение – Мудрость, она индивидуализирует любой подход. Отлично.*

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, только без паники, без суеты, всё тоже самое, только в индивидуализации концентрации. Когда вы стяжаете, тут же спрашиваете: усвоили-не усвоили количество ядер Синтеза, стяжали-не стяжали, перешли-не перешли, сделали-не сделали, то есть такой внутренний срез исполнения Итоговой практикой.*

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом всей возожжённостью Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно, развёртываемся пред* *Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Что необычное вы сразу же зарегистрировали в зале? Как вы воспринимаете Изначально Вышестоящего Отца? Встали пред* *Изначально Вышестоящим Отцом. Можно вслух. Можно вслух, что необычное?*

*(Из зала: – Праздничность).*

*У Насти всегда праздник, интеллект всегда счастлив, а серьёзно?*

*(Из зала: – Отец, просто стоит, рядом).*

*Да, Отец не сидит, Отец встал и стоит напротив нас. Вот это, понятно, субъектность, понятно праздничность, но, Отец стоял напротив нас, молодцы. И мы проникаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, входя в плотность Синтеза, который эманирует от* *Изначально Вышестоящего Отца, прям сознательно, сами. Угу. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, на Итоговую практику 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем, возжигаясь, отстраиваемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот тут вот допускаем и просим Отца зафиксировать и поставить нас, каждого из нас, на иерархическое место в концентрации выражения Мудрости Изначально Вышестоящего Отца нами. И у вас вот, просто попроживайте, почувствуйте, когда тело само Огнём Отца переставляется и становится. Да, вы идёте и делаете телодвижения, но вас ведёт Огонь Отца. Вот кстати, очень классное состояние, запомните, как это, когда тело ведёт Огонь Отца! И ещё, отпускайте контроль физически, вот просто, чтобы вы внутри нашли Синтез и Огонь, который ведёт вас телом и вы встали. И перед вами Отец, то есть вот в диапазоне восприятия вы видите* *Изначально Вышестоящего Отца, куда бы вы не стали, вы напротив Отца Изначально Вышестоящего.*

*Индивидуализируемся в итоговом стяжании. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, каждый сам 17.179.869.185 256-ти ллионов Субъядерности* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Ядер Синтеза* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Огней 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, усваиваем 256-ти ллионы Огней, 256-ти ллионы Ядер Синтеза, 256-ти ллионы Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать все виды Огней, Ядер Синтеза, Субъядерности, Стандарт 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Отец в зале сказал физически мне: не спешить, вы не успеваете индивидуально действовать. Вот пробуйте ещё раз, чтобы записалось в Стандарты, вы отреагировали, что вот Синтез, Огни Ядер Синтеза, Субъядерности, записался во внутренний Стандарт. Это ещё не Ядро Синтеза, но внутри Стандарт в теле уже начинает синтезироваться, вошли. Дальше будет цельный Огонь и цельный Синтез, ждём. Отец пока не дал команды, ждём дальше, не спим, а действуем, не ждём дальнейшего, а действуем: усваиваем, проникаемся, вникаем, отслеживаем, углубляем.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь, стяжаем Цельный Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184-рицу 20-ричности Владыки-Человека* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 14-ти архетипично цельно каждому из нас Стандартом 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, являем собою стяжённое и стяжаемое. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Владыку-Человека 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента Владыки-Человека каждому из нас и синтезу нас Стандартом 62-го Синтеза, стяжая 64 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, усваиваем, возжигаем. Стяжаем 64 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64-рицу Служения Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, усваиваем. Стяжаем 16384-рицу Генов Владыки-Человека, стяжая 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, усваиваем. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Компетенций Владыки-Человека, стяжая 65536-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, усваиваем. И вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь явлением Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Книги* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждому из нас. Возжигаемся Синтезом Книги* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим самостоятельно в библиотеку к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактику. Развёртываемся в библиотеке Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Направляем Синтез и Огонь Книги 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим выделить на месяц подготовки и переподготовки 62-м Синтезом Книгу* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём в руки Книгу 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Держим крепко, ваша задача, помимо встроенности в Синтез и Огонь 62-го Синтеза выраженного в Книге, осязать Имической материей Книгу руками, то есть, прям вот телесность Книги. Если тактильно вот поощущать, Книга велика в объёме, она не маленькая, довольно-таки плотная, ну, как сказать, толстая, да? Вот она такая, много листов, она не тонкая Книга, плотная и большая. Вот у меня в восприятии диаметр формата листов А 4, может быть даже А 5, такая большая Книга, и…*

*(Из зала неразборчиво).*

*Что?*

*(Из зала: – А 5, это меньше).*

*Ой, извини, А 6, да?*

*(Из зала: – А 3).*

*А 3, ага, то есть больше А 3. И если видите, она, с одной стороны с рисунком во внешнем вот в титуле, в каком-то таком вот выдавленном состоянии. С другой стороны, такое ощущение, как будто бортик есть и по бортику ещё рисунок, то есть она уже такая ну, не знаю, вся Мудрость, которая была выражена во внешнем вот убранстве Книжки в моём восприятии, хотя, может быть, она у вас в упрощённом варианте. Вместе с Книгой переходим и развёртываемся в частном-служебном здании в Экополисе Изначально Вышестоящих* *Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в кабинете, в центровке вначале. Отходим от Столпа центровки кабинета, подходим к рабочему письменному столу, кладём Книгу на стол и концентрируем 62-й Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца, возжигая здание частнослужебное Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прям развёртывая весь Синтез, который накопили, который привнесли собою действием с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза.*

*Берём в руки, кто был, Книгу 61-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Смотрите, у кого-то из вас, вот молодцы, в Книге закладочки, вот прям, закладки такими листами, где вы что-то себе писали. Но, когда мы сдаём Книгу в библиотеку, мы все закладки изымаем. Поэтому, вот просто утвердите, что Книга освобождается от ваших там записок охотников, остаётся у вас записки на рабочем столе и Книга свободная, так как вы её брали в библиотеке, возвращается к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Это некая такая культура работы с Книгами, приучитесь всё высвобождать, чтобы Книга не несла вашей индивидуальности.*

*Берём Книгу в руки, возвращаемся в библиотеку* *Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, по одному подходя к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, сдаём Книгу. Вот кстати, вопрос: по одному подходим, а сдаём двум, а кто берёт Книгу, Кут Хуми или Фаинь? Ну так, если уже концентрироваться, кто берёт Книги?*

*(Из зала: – Фаинь).*

*В этот раз и правда, Фаинь берёт, хотя не всегда, могут и может и Аватар и Аватаресса взять. Но вот сейчас Книги у вас принимает Аватаресса Синтеза Фаинь. Хорошо, сдаём Книги. Как только сдали, отстранились, отошли на несколько шагов.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем наше любимое: подготовку, переподготовку 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в любых видах дневных и ночных подготовок. Прося усвоить, развернуть, отстроить глубину и глубинность всех тематик 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, более того, которое записано в Стандарте Ядра Синтеза каждому из нас 62-м Синтезом, прося переключить нас на Мудрость и Истину ростом в Высшей Школе Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и в том числе у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и более того. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, осуществляя действия с Изначально Вышестоящим Отцом Итоговой практикой. И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 ядра 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Вспыхиваем, проникаясь фиксируем собою концентрацию ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики за Синтез, глубину работы с каждым из нас, индивидуальное ведение и концентрацию Синтеза, Мудрости, Условий внутренней поддержки Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Возвращаемся в данный зал физически, переходим из зала* *Изначально Вышестоящего Отца в физический, и являя* *собою явление Изначально Вышестоящего Отца 33-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца ядрами Синтеза собою. И эманируем 16 ядер 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, синтезируя 16 ядер 62-го Синтеза в цельность cинтеза ядра Синтеза – Синтез Ядро 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаем самим Синтезом подразделение ИВДИВО Екатеринбург* ***физически.***

*Вот здесь вот, найдите в теле состояние, когда отклик от Екатеринбурга пойдёт преображение, впитыванием Синтез Ядра 62-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца в цельность. Это так, как волна, раз, раскатилась, оболочка, оболочки, оболочки ИВДИВО взяли, внутри сгруппировались и пошло состояние динамики Синтеза по Столпу в Си-ИВДИВО Метагалактику с концентрацией физически.*

*Далее, концентрируем, распределяем 16 Ядер 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Должностной Компетенции, фиксируем в позвоночнике каждого из нас 16 ядер 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируем 16 ядер 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Синтез Ядро всех ядер Синтеза каждым из нас. Если было ядро 62-го Синтеза, усиляем ядром, обновляя состав, Стандарт, плотность, Синтез, темы, действия* *Изначально Вышестоящим Отцом, Аватаром Синтеза Кут Хуми данным видом Синтеза собою. То есть, реагируем как-то физически, в позвоночнике концентрация ядер Синтеза.*

*И итогово эманируем одно Ядро 62-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в ИВДИВО каждого ядро Синтеза 62-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь распределением ядер Синтеза, итогово входя в явление действия Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас индивидуальностью Итоговой практики.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Морию Свет, Владимира Клавдию, Алана Иларию,* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся итогово физически в данный зал, и эманируем всё стяжённое, возожжённое итоговое распределение ядер Синтеза. Выходим из практики. Аминь.*

**Компьютерный набор и проверка**: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Лилия Гуденко, Анатолий Дылдин, Анастасия Иванова, Виктория Ивина, Сергей Казанцев, Ирина Курочкина, Светлана Карасева, Наталья Онищук, Ольга Популовских